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НИКИТА КУРАНОВ, выпускник 
Института международных 
программ, направленность 
«Международные финансы»

«Хотел бы выразить свою ис-
креннюю благодарность универси- 
тету за все возможности, которые 
открылись передо мной во время 
учебы. Не могу не упомянуть о том, 
как много я узнал о международных 
финансах и экономике на протяже- 
нии учебы в университете. Каждое 
занятие было уникальным и инте- 
ресным, и велись они на высшем 
уровне. Спасибо всем преподавате- 
лям, которые были настолько заин- 
тересованы в моем успехе и помог- 
ли мне пройти через все трудности, 
которые возникали на моем пути.
Особенно Звягиной Елене Михай-
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Выпускники Санкт-Петербургского университета технологий управления и экономики 
защитили выпускные квалификационные работы, многие уже получили свои заслужен- 
ные дипломы. И снова перед ними стоит выбор — пойти работать или продолжить 
обучение? Кто-то уже нашел свое дело — главное в жизни, кто-то только планирует 
первые шаги на профессиональном поприще. А кто-то из получивших дипломы плани- 
рует снова поступать родной университет: выпускники Колледжа — на бакалавриат, 
бакалавры – в магистратуру. Независимо от дальнейшей траектории, они благодарят 
за полученные знания и опыт ставший родным за годы обучения университет, своих 
преподавателей и наставников, своих однокурсников. А мы желаем им всем удачи и 
счастья на новом пути.

Выпускники–2023: 
«Спасибо университету!»

ЕЛИЗАВЕТА ЯКУПОВА, выпускница 
Института гуманитарных 
и социальных наук, направленность 
«Реклама и связи с общественностью
в системе массовых коммуникаций»

«В этом году я выпускаюсь
из университета, и мне хочется ска- 
зать, что специальность «Реклама     
и связи с общественностью» явля- 
ется одной из наиболее востребо- 

ловне, Карлову Павлу Александро- 
вичу и Кунину Владимиру Алексан- 
дровичу — за их профессионализм, 
захватывающие занятия и интерес- 
ный подход к преподаванию мате- 
риала.
Я также благодарен сотрудникам 
деканата за их готовность помочь 
каждому студенту и за их интерес- 
ные предложения по личному раз- 
витию.
Моя студенческая жизнь была пол- 
на приятных впечатлений, и я уве- 
рен, что воспоминания останутся со 
мной на всю жизнь.
Еще я бы хотел дать несколько 
советов первокурсникам, которые 
могут помочь им сделать учебу 
более интересной и простой: всегда 
выполняйте задания вовремя и за- 
давайте больше вопросов препода- 
вателям, если что-то не понятно. 
Это поможет вам лучше понять ма- 
териал и избежать необходимости 
собирать информацию из разных 
источников. А также даст больше 
времени на отдых с друзьями».

ванных в современном мире. К то- 
му же, навыки маркетинга и рекла- 
мы помогли мне в профессии гра- 
фического дизайнера, так как зачас- 
тую нужно было заниматься поли- 
графическими материалами.
Из-за карантина, к сожалению, не 
удалось полностью погрузиться         
в студенческие годы. Но, мне точно 
хочется отметить преподавателей, 
которые оставили самые положи- 
тельные впечатления: Афанасьева 
Татьяна Сергеевна и Шакуров Анд- 
рей Алексеевич. Спасибо им за все!
Также за время учебы я поборола 
страх публичных выступлений и по- 
знакомилась с замечательными 
людьми в группе, которые стали 
моими друзьями».
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Данил Кудрин, выпускник 
Института экономики, 
менеджмента и информационных 
технологий, направленность 
«Прикладная информатика 
в экономике»

«Я учился в Санкт-Петербург-
ском университете технологий уп- 
равления и экономики четыре года, 
и могу с уверенностью сказать, что 
это прекрасное учебное заведение. 
СПбУТУиЭ предлагает широкий вы- 
бор программ обучения в различных 
областях. Учебные программы раз- 
работаны с учетом современных 
требований и включают в себя как 
теоретические, так и практические 
компоненты. Преподаватели уни- 
верситета — опытные специалисты 
в своих областях, и стараются пе- 
редать студентам актуальные зна- 
ния и навыки.

ВАЛЕРИЯ СЕМКА, выпускница 
Юридического института

«Одной из главных причин, по-
чему у меня только положительные 
воспоминания о учебе, является ка- 
чество преподавания. Преподавате- 
ли в университете не только профес- 
сионалы в своей области, но и ис- 
точник вдохновения и поддержки 
для студентов. Они действительно 
заинтересованы в нашем обучении   
и готовы отвечать на все наши во- 
просы. Благодаря этому я чувство- 
вала себя уверенно и мотивирован- 
но каждый день.
Университет также предлагает ши- 
рокий спектр курсов и программ, 
что позволяет студентам выбрать 
свою уникальную учебную траекто- 
рию. Я имела возможность изучать 
предметы, которые меня действи- 
тельно интересовали. Это дало мне 
возможность раскрыть свой потен- 
циал и обрести новые знания и на- 
выки, которые пригодятся мне в бу- 
дущей карьере.
Не менее важным аспектом была ат- 
мосфера в университете. Я была ок- 
ружена единомышленниками, сту- 
дентами со всей России и из других 
стран, которые разделяли мою 
страсть к учебе. Мы вместе ра- 
ботали над проектами, учились друг 
у друга и поддерживали друг друга 
во всех учебных и внеучебных ме- 
роприятиях. Это создало комфорт- 
ное и дружественное окружение, 
где каждый мог расти.
И наконец, я хотела бы отметить,

АЛИНА ЕВДАКОВА, выпускница 
Института гуманитарных 
и социальных наук, направленность 
«Технология и организация 
внутреннего и въездного туризма» 

«Заканчивая 11-й класс, я ре-
шила, что буду поступать в Санкт- 
Петербурге, так как с самого детст- 
ва хотела переехать в этот прекрас- 
ный город. Выбрав наш универси- 
тет, я подала документы, и все по- 
лучилось. Счастью не было предела. 
За четыре года обучения в Санкт- 
Петербургском университете техно- 
логий управления и экономики  я по- 
лучила бесценный опыт, познакоми- 
лась с прекрасными интересными 
людьми, приобрела много полезных 
навыков и качеств, которые помогут 
мне в будущей профессии и в жизни. 
Больше всего мне понравилось, что 
в процессе обучения было органи- 
зовано множество выездных меро- 
приятий: экскурсии по гостиницам, 
посещения музеев, фестивалей и фо- 
румов, поездки за город.
Также студентам предоставлялась 
возможность участия в различных 
конференциях, я научилась писать 
научные статьи и выступать со сво- 
им материалом на публике. Одной 
из самых любимых дисциплин стал 
испанский язык, где, помимо грам- 
матики и слов, мы изучали культуру, 
традиции и историю Испании. 
Хочется выразить благодарность 
всем преподавателям, которые по- 
делились своими знаниями и уме- 
ниями, с пониманием относились      
к студентам, помогали в трудных 
ситуациях. 
Студенческая жизнь в СПбУТУиЭ 
останется в памяти как один из са- 
мых ярких и интересных этапов в мо- 
ей жизни».

что университет предлагает широ-  
кий спектр возможностей для вне- 
учебной деятельности. Благодаря 
клубам, спортивным секциям и дру- 
гим организациям я могла разнооб- 
разить свою жизнь и расширить круг 
общения. Это был отличный спо- 
соб находить баланс между учебой 
и другими аспектами жизни.
Так что учеба в университете стала 
для меня не только периодом про- 
фессионального роста, но и лич- 
ностного развития. Я горжусь своим 
опытом и благодарна университету 
за все возможности, которые он 
предоставил мне».

Главное преимущество СПбУТУиЭ —
это возможность стажировок и прак-
тического применения полученных 
знаний. Университет активно со- 
трудничает с ведущими компания- 
ми и организациями, предоставляя 
студентам возможность получить 
ценный опыт работы в реальной 
сфере бизнеса. Это отличная воз- 
можность для студентов применить 
свои знания на практике и расши- 
рить свои профессиональные связи».
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АЛЕКСАНДРА ПАНОВА, выпускница 
Института гуманитарных 
и социальных наук, направление 
«Педагогическое образование» 

«Четыре года в Санкт-Петер- 
бургском университете технологий 
управления и экономики прошли 
очень насыщенно. Мне удалось не 
только обрести знания по моей спе- 
циальности, но и реализовать лич- 
ный проект в университете. Особую 
благодарность хотелось бы выра- 
зить не только профессорско-пре- 
подавательскому составу кафедры 
педагогики и психологии, но и Цент- 
ру молодежных проектов и сту-
денческих инициатив университета, 
способствующему социально-куль- 
турному развитию студентов — Ма- 
рине Михайловне, Екатерине Ми- 
хайловне и Евгению Сергеевичу.
Желаю родному университету успе- 
хов и процветания!».

ние у меня произошло сумбурно, я 
ехала поступать в другое место,      
на другую специальность, но внезап- 
но решила зайти в СПбУТУиЭ. И вот 
я в Турции, на работе отельным ги- 
дом, которую я бы никак не нашла 
без нашего вуза. На втором курсе, 
совсем еще юная, пришла на пре- 
зентацию стажировки в Турции. Я    
и помыслить не могла, что бла- 
годаря университету найду смысл 
своей жизни и работу мечты. 
Дорогие друзья, те кто будет читать 
мой отзыв, может ваш путь в ву-      
зе только начинается, или вы уже    
на его середине, знайте — если по- 
стараться и не быть человеком, ко- 
торый пропускает все в жизни, наш 
университет даст вам множество 
возможностей для саморазвития    
в будущем. Просто ловите момент 
и слушайте преподавателей. Эти че- 
тыре года вам никто не вернет, но 
вы и только вы вольны сделать их 
такими, чтобы хотелось снова вер- 
нуть это прекрасное время».

РОМАН ДАВЫДОВ, выпускник 
Института международных 
программ, направленность 
«Международные финансы»

«Хочу выразить благодарность 
университету за точное и детальное 
обучение по выбранному направле- 
нию, университет дал возможность 
получить профессию по интересую- 
щему меня направлению, а также 

МИЛАНА ФОМИНА, выпускница 
Института гуманитарных 
и социальных наук, направленность 
«Перевод и переводоведение»

«Очень благодарна универси-
тету за все четыре года обучения. 
Были взлеты и падения. Были новые 
друзья и преподаватели. Новые зна- 
ния и опыт. Начиная учебу, я даже 
не представляла, насколько сильно  
перевернется моя жизнь после это- 
го. Стоит упомянуть, что поступле- 

раскрыл во мне некий потенциал, 
который был замечен преподава- 
телями, за что отдельное спасибо.  
Особенно хочу отметить преподава- 
телей-практиков, которые не прос- 
то давали теоретические знания,     
но ещё и подкрепляли их своим 
жизненным опытом. Многие заня- 
тия были очень запоминающимися   
и всегда интересными, особенно, 
когда можно не просто слушать 
лекции, а ещё и вступать в дис- 
куссионные споры с преподавате- 
лями, которые либо направляют 
тебя на истинный путь, либо со- 
глашаются с твоей точкой зрения. 
Спасибо преподавательскому соста- 
ву и сотрудникам деканата за от- 
ветственную работу и понимание      
в сложных образовательных ситуа- 
циях. Отдельную благодарность хо- 
чу выразить таким преподавателям, 
как Карлов Павел Александрович, 
Кунин Владимир Александрович, 
Шашина Ирина Александровна и 
Звягина Елена Михайловна — за уни- 
кальные и всегда познавательные 
занятия, которые надолго отложи- 
лись в памяти.
В качестве пожелания первокурс- 
никам, могу выделить только два 
важных совета. Первый — лучше 
учиться в течение семестра, чем       
за месяц до экзамена. Второе — 
взаимовыручка и помощь одногруп- 
пникам всегда ценнее денег и слов. 
Помогайте друг другу делами, тогда 
все закончат с отличными резуль- 
татами».
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ДАНИЭЛЬ ВЕРСТАК, выпускник 
Института экономики, 
менеджмента и информационных 
технологий, направленность 
«Прикладная информатика 
в экономике» 

«Я хотел бы поделиться своим
опытом обучения в Санкт-Петер- 
бургском университете технологий 
управления и экономики. В уни- 
верситете я выбрал направление, 
связанное с применением информа- 
тики в экономике. Во время учебы     
я изучал различные аспекты ин- 
форматики, такие как программи- 
рование, базы данных и анализ дан- 
ных. Преподаватели владеют зна- 
ниями в этих областях и помогают 
студентам применять информаци- 
онные технологии для решения эко- 
номических задач.
Я также получил практический 
опыт, работая над проектами, свя- 
занными с анализом данных и раз-

СВЕТЛАНА ЛЁТИНА, выпускница 
Института гуманитарных 
и социальных наук, направленность 
«Реклама и связи с общественностью
в системе массовых коммуникаций» 

«Мои первый и второй курсы 
были просто потрясающие. У нас 
преподавали специалисты своего 
дела, которые проявляют и переда- 
ют огромную любовь к профессии    
и ее деталям. В конце обучения хо- 
чется порефлексировать над про- 
шедшими годами и отдельно по- 
благодарить преподавателей, кото- 
рые сильно повлияли на меня как 
личность и профессионала. Огром- 
ное спасибо Ильиной Ирине Ана- 
тольевне за то, что разложила          
по полочкам, что такое реклама,       
и привила любовь к направлению. 
Огромная благодарность Леошко 
Анне за практические задания. Пре- 
подаватели-практики очень важны, 
и я рада, что нам посчастливилось 
учиться у нее. Огромная благодар- 
ность Барежеву Виктору Александ- 
ровичу, который научил нас осно-  
вам работы с текстом. Кузьмина 
Ксения Алексеевна провела лучший 
семестр английского. Преподавате-  
ли Торгунаков Евгений Анатольевич 
и Бычков Игорь Геннадьевич стали 
лучиками добра и счастья на чет- 
вертом курсе. Было очень инте- 
ресно их слушать, рассматривать 
разные сферы во взаимосвязи с на- 
шим направлением подготовки. Еще 

раз спасибо всем преподавателям, 
встречи с которыми я ждала с не- 
терпением каждый раз.
Отдельно стоит выделить работу 
руководства и подразделений уни- 
верситета. Их слаженная работа как 
никогда была видна в период коро- 
навируса — от процессов информи- 
рования и работы информационных 
ресурсов, до осуществления непре- 
рывного преподавания дисциплин    
в онлайн формате. Лучше нас через 
это непростое время не прошел
никто».

работкой программного обеспече- 
ния. Это позволило мне применить 
полученные знания на практике         
и развить навыки работы в команде.
В целом я доволен образованием, 
полученным в Санкт-Петербургском
университете технологий управле- 
ния и экономики. Это место пре- 
доставляет возможности для разви- 
тия в выбранной области».

СЕВДА МАМЕДОВА, выпускница 
Юридического института

«Начну с предыстории. Когда я 
в 2019 году приехала подавать до- 
кументы в наш университет, услы- 
шав от Григория Хотеевича Гуме- 
нюка, что придется ездить в Шу- 
шары, сказала: «Я не буду сюда по- 
ступать». На что последовал ответ: 
«Ты еще сюда вернешься». Как ви- 
дите, судьба распорядилась так, что 
я учусь в этом университете и сей- 
час заканчиваю четвертый курс.
В первую очередь хочу поздравить 
всех студентов с выпуском и нача- 
лом нового этапа жизни! Хочу по- 
благодарить преподавателей Юри- 
дического института за то, что всег- 
да верили в нас, передавали знания 
и опыт, помогали развиваться. Под 
их чутким руководством многие      
из нас занимались не только учеб- 
ной деятельностью, но и научной,     
и творческой. Отдельные слова бла- 
годарности хочу сказать Андрею 
Владимировичу Кузьмину, Юлии 
Сергеевне Алексеевой, Леониду 
Владимировичу Тихонравову, Татья- 
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ЕЛИЗАВЕТА ИЛЛАРИОНОВА, 
выпускница Института 
гуманитарных и социальных наук, 
направление «Педагогическое 
образование»

«Студенческие годы одни из 
самых важных на пути становле-    
ния взрослой, самостоятельной лич- 
ностью. Ведь мы познаём себя, от- 
крываем новое, находим настоящих 
друзей. Именно это для меня значит 
лучшие студенческие годы. 
Университет предоставил мне воз- 
можность посетить Петербургский 
международный экономический фо-

МАРИЯ ГОРШКОВА, выпускница 
Института гуманитарных 
и социальных наук, направленность 
«Технология и организация 
внутреннего и въездного туризма» 

«Обучение в университете бы-
ло лучшим прожитым отрезком 
времени. И я вновь вернусь в его 
стены — поступлю в магистратуру. 
Хочется поблагодарить СПбУТУиЭ 
за столь теплый прием. Не описать 
словами, насколько было приятно 
приходить каждый день на пары. 
Особую благодарность хочется вы- 
разить преподавателям: те знания, 
что вы нам дали, бесценны, и мы 
понесем их дальше, уже в совер- 
шенно другой этап жизни. Благо- 
даря вам мы имели возможность 
посетить многие компании, начиная 
от отелей и гостиниц, заканчивая 
ресторанами и выставочными зала- 
ми. 
Особая благодарность Бычкову Иго- 
рю Геннадьевичу. Вы останетесь     
в моей памяти как человек, слова 
которого мотивировали меня изу- 
чать что-то новое и не останавли- 
ваться на достигнутом. Обещаю
обойти все театры Петербурга, фи- 
лармонию, познавать и дальше всю 
необъятную культуру и эстетику го- 
рода, секреты петербургских стен. 
Погодина Виктория Леонидовна, Вы 
невероятный человек, и багаж Ва- 
ших знаний невероятно велик, каж- 
дый раз удивляюсь, как можно знать 
такое количество информации. Ва- 
ши истории и настойчивость про- 
буждают во мне желание научить- 
ся также отстаивать свое мнение      
и свою точку зрения, это очень по- 
лезный жизненный опыт. 
Баранов Александр Сергеевич, с Ва- 
ми на парах мы ловили особые, как 
это принято сейчас говорить, «вай- 
бы». Все пары, что мы посещали, все 
темы что мы разбирали, были бе- 
зумно интересными, и даже прихо- 
дя домой вечером я звонила своим 
родным и друзьям с Дальнего Вос- 
тока и рассказывала интересные 
факты, о которых я узнала на учебе. 
Знаете, обычно подобного не проис- 
ходило, потому что я не особо лю- 
битель поболтать и что-то расска- 
зать, а по большей мере слушатель, 
но тут была иная ситуация. 
Яковлева Людмила Владимировна,

РОВШАНА ГУСЕЙНОВА, выпускница 
Колледжа, специальность 
«Банковское дело» 

«Дорогие выпускники, от лица
группы БД09-20-1 поздравляем всех 
с радостным событием — окончани- 
ем обучения в Колледже! Завер- 
шился очень значимый этап нашей 
жизни. Желаю всем сплочённости    
и целеустремлённости, совместных 
успехов и больших многократных 
побед.
Также выражаем огромную бла- 
годарность преподавателям, кото- 
рые передавали нам знания, навыки 
и опыт. За то, что никогда не жалели 
своих сил, эмоций, времени и за- 
боты. Спасибо, что переживали за 
нашу посещаемость порой больше, 
чем мы сами. Пусть вдвойне вер- 
нутся ваши добрые дела, стремле- 
ния и вера в нас!
Мы желаем всем здоровья и боль- 
ших успехов, а нашему Колледжу — 
целеустремлённых студентов и дол- 
гих лет достойной деятельности. 
Спасибо!».

не Витальевне Лутошкиной, Елиза- 
вете Михайловне Смирновой, Тара- 
су Тарасовичу Ляшенко, Анастасии 
Эдуардовне Святогоровой, Алексею 
Валерьевичу Далинину за нестан- 
дартный подход к процессу обу- 
чения и яркие примеры из личного 
опыта, которые помогли мне в ста- 
новлении юристом гражданско-пра- 
вовой направленности.
Помимо преподавательского соста- 
ва хочу поблагодарить своих ро- 
дителей, которые всегда поддер- 
живали меня во всех начинаниях.
Будущим первокурсникам хочу ска- 
зать, что учеба в университете — это 
не только лекции, пары и экзамены! 
За четыре года учебы я поняла, что 
жизнь не ограничивается учебой, 
так что наслаждайтесь жизнью, но   
и учиться не забывайте!».

рум, съездить на стажировку в дру-  
гую страну и получить там незабы-  
ваемый опыт. Обучение в универ- 
ситете подарило мне возможность 
попробовать себя в различных сфе- 
рах деятельности и понять, где я хо- 
чу развиваться дальше. 
Хочу выразить благодарность пре- 
подавателям, которые нас направ- 
ляли и поддерживали».
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АРИНА ПАНОВА, выпускница 
Института гуманитарных и 
социальных наук, направленность 
«Перевод и переводоведение»

«Вот и прошли мои четыре го-
да в СПбУТУиЭ. Поступила сюда       
в 2019 году на лингвистику и, хотя 
были сомнения, никогда не пожа- 
лела. Мой интерес к учебе только 
возрастал, и это благодаря моим 
друзьям, одногруппникам, и, конеч- 
но, преподавателям. Каждый из них 
поделился с нами чем-то особен- 
ным, частью себя. 
Я до сих пор помню наш самый 
первый день учебы в сентябре 2019 
года с Алексеевой Маргаритой Сер- 
геевной, с ней мы начинали с фо- 
нетики английского языка. Казалось 
бы, все уже давно известно, но мы 
натренировали правильное произ- 
ношение. После нашим преподава- 
телем английского языка была Про- 
кофьева Ольга Сергеевна, с которой 
у нас было правило — говорить толь- 
ко на английском. За один семестр

Вы ну просто милейший человек на 
свете, с Вами изучение англий- 
ского языка было легким и непри- 
нужденным, Вашим способностям 
создавать уютную атмосферу в ау- 
дитории можно только позавидо- 
вать. Именно на Ваших парах моя 
улыбка с лица не сходила ни разу! 
Деревянко Ксения Игоревна, для нас 
Вы были особенным преподавате- 
лем. Видя в расписании пары с Вами, 
мы с подругами, честно говорю, бе- 
жали сломя голову. Вы как никто 
другой могли великолепно комму- 
ницировать со студентами и с пони- 
маем относились к каждому из нас. 
Очень надеюсь, что пройдет лето,     
и по возвращении в университет я 
вновь смогу увидеть моих препо- 
давателей и хотя бы изредка, в по- 
токе их дел, иметь возможность по- 
говорить с ними. Знаете, для меня 
это было бы важно. Пойду ли я           
в дальнейшем работать по профес- 
сии, не знаю, никогда не загадываю, 
еще впереди два года обучения, но 
уже сейчас хочу дать наставления 
первокурсникам. Ребята, учиться это
безусловно важно, уровень обуче- 
ния в университете высок, но все 
зависит от каждого из вас. Важнее 
всего оставаться хорошим челове- 
ком. Вы придете в стены универси- 
тета, войдете в аудиторию на вашу 
первую пару и увидите людей, с ко- 
торыми, я вас уверяю, вы больше     
не расстанетесь. Друзья из универ- 
ситета, как правило, остаются на всю

жизнь. Ходите на пары, общайтесь    
с преподавателями, посещайте вне- 
учебные мероприятия. Для себя я 
поняла, что важны не только знания, 
которые ты получаешь, но и люди,    
с которыми ты знакомишься на про- 
тяжении всего учебного времени,      
и речь идет не только о студентах. 
Без них ничего этого бы не было — 
ни эмоций, ни воспоминаний».

уровень моего разговорного англий- 
ского сильно повысился. И про про- 
изношение не забывали.
После этого нашим бессменным 
преподавателем английского языка 
была Елена Александровна Стри- 
кун. Она всегда искала для нас но- 
вую лексику по самым неожидан- 
ным темам и придумывала, как 
можно увлекательно провести за- 
нятие. Мне больше всего запомни- 
лось, как мы писали целые рецензии 
на английском языке. 
И я помню уроки истории России       
с Нетужиловым Константином Ев- 
геньевичем, как мы сидели в боль- 
шой аудитории, и стояла тишина, 
потому что мы были так увлечены. 
Любопытно было учиться читать    
на латыни с Ларисой Дмитриевной 
Бондарь, а затем на древнеанглий- 
ском с Юлией Викторовной Крючко- 
вой. А вместе с тем мы изучали ис- 
торию языков и учились видеть вза- 
имосвязь.
Взаимосвязи и смыслы мы также 
находили в разных классических 
произведениях на парах с Камовни- 
ковой Натальей Евгеньевной, Ари- 
стовым Алексеем Юрьевичем, Сы- 
чевой Оксаной Игоревной и Семе- 
новой Еленой Михайловной. Благо- 
даря обсуждениям на их занятиях 
сформировался мой вкус в литера- 
туре, открылся другой мир. Я по- 
любила поэзию, и стала пробовать 
ее переводить, хотя раньше не мог- 
ла себе это даже представить. Поз- 
же я вступила в книжный клуб на-
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уровень моего разговорного англий- 
ского сильно повысился. И про про- 
изношение не забывали.
После этого нашим бессменным 
преподавателем английского языка 
была Елена Александровна Стри- 
кун. Она всегда искала для нас но- 
вую лексику по самым неожидан- 
ным темам и придумывала, как 
можно увлекательно провести за- 
нятие. Мне больше всего запомни- 
лось, как мы писали целые рецензии 
на английском языке. 
И я помню уроки истории России       
с Нетужиловым Константином Ев- 
геньевичем, как мы сидели в боль- 
шой аудитории, и стояла тишина, 
потому что мы были так увлечены. 
Любопытно было учиться читать    
на латыни с Ларисой Дмитриевной 
Бондарь, а затем на древнеанглий- 
ском с Юлией Викторовной Крючко- 
вой. А вместе с тем мы изучали ис- 
торию языков и учились видеть вза- 
имосвязь.
Взаимосвязи и смыслы мы также 
находили в разных классических 
произведениях на парах с Камовни- 
ковой Натальей Евгеньевной, Ари- 
стовым Алексеем Юрьевичем, Сы- 
чевой Оксаной Игоревной и Семе- 
новой Еленой Михайловной. Благо- 
даря обсуждениям на их занятиях 
сформировался мой вкус в литера- 
туре, открылся другой мир. Я по- 
любила поэзию, и стала пробовать 
ее переводить, хотя раньше не мог- 
ла себе это даже представить. Поз- 
же я вступила в книжный клуб на-

шего университета, где мы в моем 
любимом формате обсуждали про- 
читанное, а у каждого был свой 
взгляд на происходящее в книгах.
В качестве второго языка я выбрала 
французский, который на протяже- 
нии трех лет нам преподавала Сте- 
панова Наталия Николаевна, а вмес- 
те с ней и Борданова Анна Серге- 
евна. Я всегда с радостью прихо- 
дила на пары, могла получить по- 
мощь с тем, что не понимала. Два 
преподавателя похожи тем, что 
всегда тянутся к своим студентам, 
готовы помочь не только в учебе, но 
и жизненным советом. 
На парах Олега Сергеевича Дудкина 
мы тренировали устный последо- 
вательный перевод, что в самом на- 
чале «выносило мозг». Однако со 
временем, через труд и терпение, 
мы научились предугадывать, что 
скажет спикер, как настоящие про- 
фессионалы. 
Николай Николаевич Гудков учил 
нас, что бывают дни, когда просто 
ничего не выходит, и лучше от- 
ступить, в этом нет ничего плохого. 
Научиться балансу важно как можно 
раньше для ментального здоровья.
С Егоровой Натальей Олеговной мы 
изучали тонкости мышления людей 
из других стран. Конечно, все куль- 
туры разные, однако мы не всегда 
осознаем эти различия. А будущим 
переводчикам важно это понимать. 
Здесь пригодилась и психология,      
в особенности психология делового 
общения. С ней нас познакомила 
Федюковская Мария Георгиевна. 
С третьего курса мне еще запом- 
нились пары Убушаевой Ирины Вла- 
димировны, которая подробнейшим 
образом объясняла теорию, если 
нужно несколько раз, чтобы мы по- 
том без проблем могли делать ана- 
лиз по предмету. Эти навыки мне 
также пригодились в моей выпуск- 
ной работе. 
Для ВКР я выбрала готовую тему      
по машинному переводу, однако        
в какой-то степени эта тема заин- 
тересовала меня еще во время пар    
с Налётовой Натальей Иннокенть- 
евной — так воодушевляюще она 
рассказывала нам его историю, и как 
он работает. 
И я еще раз благодарю всех пре- 
подавателей и людей, которых 

встретила здесь. Мне было приятно 
находиться среди вас.
Будущим первокурсникам я желаю 
пробовать все, потому что мы ни- 
когда не знаем, где найдем свое 
предназначение».

ЕКАТЕРИНА МАНАННИКОВА,
выпускница Института 
международных программ, 
направленность 
«Международные финансы»

«Обучение в университете бы-
ло приятным и запоминающимся. 
Очень порадовало то, что половина 
изучаемых дисциплин велась на ан- 
глийском языке, и даже с носителем 
языка. Данный факт позволил рас- 
ширить навыки владения иностран- 
ным в своей профессиональной дея- 
тельности.
На протяжении всей учебы в вузе 
проводились различные форумы, 
открытые лекции и конференции,    
в которых я активно принимала 
участие. Отдельную благодарность 
хочется выразить Ивлевой Елене 
Сергеевне, которая заложила осно- 
вы моей будущей профессии и на- 
учила мастерству написания науч- 
ных публикаций. Данный навык от- 
лично пригодился мне в написа-    
нии выпускной квалификационной 
работы.
Будущим первокурсникам желаю 
быть открытыми к новым знаниям, 
верить в себя и идти к своей цели    
до конца!».

ПОЛИНА ТРЕНИНА, выпускница 
Института гуманитарных 
и социальных наук, направленность 
«Психология управления»

«Четыре года обучения в уни-
верситете пролетели как один день, 
было бесчисленное количество не- 
забываемых эмоций. Университет 
предоставил все возможности для 
личностного и профессионального 
развития. На мой взгляд, получение 
образования в вузе — это хороший 
инструмент для разных сфер жизни, 
однако, то, как его использовать, за- 
висит от мотивации и стремлений 
самого человека. Как писал Жан- 
Поль Сартр: «Человек есть не что 
иное, как то, что он сам из себя де- 
лает».
Будучи человеком, склонным к по- 
стоянной рефлексии и самоанализу, 
за время обучения в университете 
моя скромная персона претерпева- 
ла различного рода трансформации, 
которые способствовали личностно-
му развитию. Безусловно, обучение 
на направлении «Психология» сыг- 
рало в этом свою роль, как и взаи- 
модействие с преподавателями, 
каждый из которых внес бесценный 
вклад в профессиональное станов- 
ление и формирование мировоз- 
зрения. 
Отдельно хочу выразить благодар- 
ность Федюковской Марии Геор- 
гиевне, Ивановой Анжелике Юрь- 
евне, Дмитриевой Светлане Юрь- 
евне, Ермаковой Ольге Михайловне, 
Кукулите Татьяне Геннадьевне, Ва- 
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сильевой Светлане Алентиновне, 
Курлову Виктору Валентиновичу       
и Нетужилову Константину Евгенье- 
вичу за полезные знания, индиви- 
дуальный подход к преподаванию,    
а также помощь и поддержку во 
время учебного процесса».

АННА ТАН, выпускница 
Института гуманитарных 
и социальных наук, направленность 
«Реклама и связи 
с общественностью в системе 
массовых коммуникаций»

«Я поступала в данный вуз с аб-
солютным неведением, что буду де- 
лать дальше. Ведь данная специаль- 
ность не была моей мечтой. Но уже 
через пару месяцев поняла, какие 
двери открыла для себя. А также уз- 
нала много интересных людей и об- 
рела друзей.
Возможно, многие еще не понима- 
ют до конца, куда пойдут дальше. 
Но те четыре года, что мы пробыли 
вместе, оставят четкий след в душе. 
И будут всегда напоминать о том, 
кем мы были ещё вчера. Salut mi 
familia!».

Смольный», а также реализовать 
свои лидерские качества, познако- 
мил с интересными людьми, пока- 
зал, что такое студенческая жизнь.
Спасибо хочется сказать и Центру 
молодежных проектов и студенчес- 
ких инициатив за понимание и со- 
действие в студенческой жизни (Ека- 
терина Михайловна, мое почтение).
Хочу заметить, что учиться было так 
же интересно, как и участвовать, а 
еще и организовывать мероприятия.
Самые запоминающиеся мероприя- 
тия — это «Мисс и Мистер Универси- 
тет» в 2019 и 2022 годах: в 2019 го- 
ду я был участником и получил ста- 
тус Вице-Мистер, а в 2022 году уже 
был организатором и куратором, где
мой подопечный получил статус 
Мистер Университет.
А первокурсникам хочется поже-
лать — учите на первом курсе исто- 
рию государства и права зарубеж- 
ных стран.
Как бы банально не звучало, но сту- 
денческие годы пролетают очень 
быстро, так что не упустите момент 
насладиться этим временем».

понять, чем я хочу заниматься в бу- 
дущем, и каким человеком мне бы 
хотелось стать.
Марина Владимировна, спасибо, что 
всегда верили в нас и были нам креп- 
кой опорой все те годы, что мы с Ва- 
ми знакомы.
Елена Анатольевна, благодарим Вас 
за терпение, справедливость и от- 
ветственное отношение к своему 
делу.
Людмила Владимировна, спасибо, 
что показали нам, что любовь к сво- 
ей работе и людям можно пронести 
сквозь года.
Желаю будущим выпускникам ин- 
тересной учебы и запоминающихся 
студенческих лет! Удачи во всех на- 
чинаниях!».

ПОЛИНА ШМИДТ, выпускница 
Института гуманитарных 
и социальных наук, направление 
«Педагогическое образование»

«Я благодарна этому вузу за че-
тыре года обучения. Путь не всег-  
да был прост, но оно того стоило. 
Здесь я встретила замечательных 
людей, с которыми, надеюсь, пойду 

ВАЛЕРИЙ СМЫК, выпускник 
Юридического института

«Хочу выразить благодарность
своему Юридическому институту, 
каждому сотруднику (Елена Влади- 
мировна, Татьяна Михайловна, Ма- 
рина Владиславовна, Наталья Алек- 
сандровна — вам большой привет)     
и преподавательскому составу этого 
направления, ведь это один из луч- 
ших институтов в университете.
Конечно, хочется сказать спасибо       
и нашему университету. Универси- 
тет дал мне множество возможнос- 
тей, например, стать председателем 
Студенческого совета вуза, шанс по- 
участвовать в конкурсе «Открытый  

ВАЛЕРИЯ ЮСКЕЕВА, выпускница 
Института гуманитарных 
и социальных наук, направление 
«Педагогическое образование»

«Четыре года обучения проле-
тели совсем быстро, но за это время 
было много ярких моментов и впе- 
чатлений. Университет подарил мне 
близких друзей, дал возможность
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ВАЛЕРИЯ МЕДВЕДЕВА,
выпускница Института 
гуманитарных и социальных наук, 
направленность «Технология и 
организация внутреннего 
и въездного туризма»

«Хочу выразить огромную бла-
годарность дорогому СПбУТУиЭ, и   
в частности Институту гуманитар- 
ных и социальных наук! Вуз подарил 
мне прекрасных друзей и ценные 
знакомства. Четыре года с радостью 
ходила на все занятия, даже в Шу- 
шары! Университет дал возмож- 
ность поработать по профессии, по- 
дарил большое количество меро- 
приятий и, конечно, окунул в актив- 
ную студенческую жизнь.
Хочется выразить огромную благо- 
дарность Бычкову Игорю Геннадье- 
вичу. Вы, Игорь Геннадьевич, один 
из тех людей, которые меняют ми- 
ровоззрение на 180 градусов и мо- 
тивируют на всю жизнь. После об- 
щения с Вами я поняла, что ничего 
теперь не боюсь, Вы даже предста- 

ОЛЬГА ЦВЕТКОВА, выпускница 
Колледжа, специальность 
«Банковское дело» 

«Хочется выразить огромную 
благодарность Колледжу СПбУТУиЭ
и всему педагогическому составу. 
Три года обучения в Колледже я бу- 
ду вспоминать с теплом и любовью 
в сердце. 
Большое количество положитель- 
ных и незабываемых моментов свя- 
зано с учебой. За эти годы я побы- 
вала на самых различных конкурсах: 
«Студенческая весна», «Дар поэта не- 
возможно забыть», «Я – молодой!».
Колледж СПбУТУиЭ дал мне мно- 
го умений и навыков! Еще ни разу    
не пожалела, что когда-то поступи- 
ла в это замечательное учебное за- 
ведение. Спасибо, Колледж, за всё!».

ПОЛИНА ПАПУЛОВА, выпускница 
Института гуманитарных 
и социальных наук, направленность 
«Перевод и переводоведение»

«Хотела бы поделиться своим
искренним отзывом об университе- 
те, как выпускница 2023 года. Вы- 
ражаю благодарность преподавате- 
лям — во многом именно их отно- 
шение и профессионализм имели 
решающее значение на моем пути. 
Для меня преподаватели стали не 
только носителями знаний, но и на- 
ставниками, источниками вдохнове- 
ния. Каждый преподаватель, дейст- 
вительно, всегда шел нам навстречу 
и стремился помочь. Отдельно хо- 
тела бы отметить Елену Александ- 

дальше по жизни. Здесь я увидела 
пример настоящих педагогов, кото-  
рые горят своим делом и заражают 
этим огнем студентов. Может быть, 
я не стану работать по профессии, 
но жизненные уроки, которые я по- 
лучила в стенах этого заведения, 
мне точно пригодятся. 
Спасибо за веселые студенческие 
годы!».

вить не можете, в каком напряже- 
нии держали всю группу, но именно 
Вас мы вспоминаем с любовью и тре- 
петом. Надеюсь, что жизнь нас еще
сведет, спасибо за все!
Особая благодарность глубокоува- 
жаемой Погодиной Виктории Лео- 
нидовне, человеку, на которого нуж- 
но равняться! Вы являетесь неисчер- 
паемым кладезем знаний, слушала 
Вас всегда с восхищением, даже      
на дистанционных занятиях, даже 
645 страниц презентаций в 8:30 ут- 
ра. Вы мотивируете «учиться, учить- 
ся и еще раз учиться». Огромное Вам 
спасибо!
От души спасибо прекрасной Дере- 
вянко Ксении Игоревне, располагаю-
щему к изучению и обсуждению Ба- 
ранову Александру Сергеевичу. 
Отдельно хочу поблагодарить заве- 
дующую кафедрой сервиса и туриз- 
ма Филиппову Ингу Георгиевну: спа- 
сибо за все, особенно благодарна    
за поездку на Всероссийский форум 
в Калининград. Спасибо! Спасибо! 
Спасибо!
Первокурсникам рекомендую вести 
активную студенческую жизнь, за- 
ниматься саморазвитием, помнить, 
что знания в вас никто не впихнет, 
если вы сами не будете над этим ра- 
ботать. Заводите знакомства, об- 
щайтесь, не упускайте студенчест- 
во, все в ваших руках!».
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ЭЛЕОНОРА КРЮЧКОВА, 
выпускница Института 
международных программ, 
направленность «Международный 
финансовый менеджмент» 

«Каждый из нас после 11-го 
класса задумывается, в какой уни- 
верситет пойти, и какую специаль- 
ность выбрать. Признаюсь честно, 
мой выбор был спонтанен. После 
ЕГЭ мы с папой поехали искать вуз, 
ведь для начала нужно было прос- 
то посмотреть, как выглядит все
изнутри, и понять, где мне понра- 
вится. Специальность «Экономика», 
выбранная мной тогда, мне вроде     
и нравилась, а вроде и нет, от этого 
было очень грустно и печально,    
ведь у всех одноклассников есть 
планы, а у меня их просто не было.   
В один из дней по пути в совер- 
шенно другой вуз, мы остановились 
у СПбУТУиЭ, посмеялись, что если   
и выберем это место, то явно судь- 
ба «первый вуз в моем списке уни- 
верситетов — первый попавшийся 
по дороге». Мы зашли в университет 
и спросили дорогу на кафедру, од- 
нако девушка-представитель услы- 
шала, что я выбираю экономику,       
и сказала, чтобы я шла на меж-
дународный финансовый менедж- 
мент. Прошептала, что это была ее 
мечта, но она попала в другой ин- 
ститут. Она тогда будто зародила   
во мне цель и желание стать меж- 
дународным специалистом. К боль- 
шому сожалению, я не знаю ее име- 
ни, но девушка подарила мне шанс, 
возможность на профессиональное 
в сфере бизнеса будущее. За время 
учебы я была оффлайн студентом     
и студентом в пандемию, была сту- 
дентом в Петербурге и в Каяани         
в Финляндии, я обрела новых дру- 
зей, за эти возможности я благо- 
дарна всему коллективу замеча-
тельного и родного университета!
Мне бы хотелось от всего сердца 

АНАСТАСИЯ БАБЧЕНКО, 
выпускница Юридического 
института

«Хочу выразить огромную бла-
годарность университету. За время 
обучения мне удалось полюбить 
свою профессию. Самое ценное, что 
понравилось мне за четыре года 

ровну Середу — спасибо за любовь   
к испанской культуре, языку, и ог- 
ромное спасибо, как моему диплом- 
ному руководителю. Также спаси- 
бо Стрикун Елене Александровне    
за любовь к английскому и за не- 
превзойденный British English.
Помимо основной программы обу- 
чения, мне удалось заняться научной 
деятельностью. Это был конкурс 
НИР, который проходил в нашем 
университете, а также общегород- 
ской конкурс исследовательских ра- 
бот. Жалею только о том, что уда- 
лось проявить себя только на чет- 
вертом курсе. Ребятам, которые еще
обучаются, настоятельно рекомен- 
дую использовать все возможнос- 
ти, которые предоставляет универ- 
ситет.
В университете создают здоровую 
академическую среду для учащихся. 
Преподаватели всегда приветство- 
вали вопросы, стимулировали актив- 
ное обсуждение и поощряли кри- 
тическое мышление. Такой формат 
обучения привил нам умение ана- 
лизировать сложные проблемы и на-
учил быть конкурентоспособными».

поблагодарить всех преподавате- 
лей университета, а в особенности 
Румянцеву Анну Юрьевну, Синцову 
Елену Алексеевну, Кунина Влади- 
мира Александровича, Айаи Дебо- 
ру, Афанасьеву Татьяну Сергеевну, 
Варламова Георгия Валерьевича,
Гонсалес Ивана, Карагодина Дмит- 
рия Александровича, Рогавичене
Ларису Ивановну, Чиркову Тамару 
Валерьевну, Кяримову Анну Джала- 
ловну, Лазареву Наталью Алексе- 
евну, Макарова Михаила Юрьевича, 
Смилшкалне Элиту Яновну и Яков- 
леву Татьяну Анатольевну. Вы пода- 
рили возможность девочке без меч- 
ты обрести желание расти и до- 
стигать поставленных целей! Также 
я бы хотела поблагодарить дирек- 
тора Института международных 
программ Ионову Наталью Влади- 
мировну, а также Стругач Наталью 
Алексеевну, ведь вы помогали мне   
и другим студентам с документа- 
ми, открывали для нас возможности 
и профессиональные знания!
Я ни разу не пожалела о своем вы- 
боре, я горжусь тем, что выбрала 
Санкт-Петербургский университет
технологий управления и экономи- 
ки! Желаю каждому стать студен- 
том этого учебного заведения и об- 
рести свою мечту! Успехов студен- 
там и преподавателям!».

обучения, — умение преподавателей 
вызвать желание учиться. Многие 
преподаватели стали родными — 
подсказывая, наставляя, помогали 
полюбить профессию.
Отдельное место в моём сердечке 
занимает наш преподаватель Юлия 
Сергеевна Алексеева».

КРИСТИНА БАКАЛО, выпускница 
Института гуманитарных 
и социальных наук, направление 
«Педагогическое образование»
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«Хочу выразить свою искрен-

нюю благодарность Кузьминой Ксе- 
нии Алексеевне и Лазаревой Мари- 
не Владимировне за их внимание       
и заботу о нашем образовании. Они 
всегда были готовы помочь, объяс- 
нить трудные моменты и поддер- 
жать. Спасибо за терпение, труд        
и преданность своему делу. Они на- 
стоящие профессионалы и прекрас- 
ные люди! Желаю всего наилучше- 
го и дальнейших успехов в работе   
со студентами!».

РАИС НАСЫРОВ, выпускник 
Института гуманитарных 
и социальных наук, направленность 
«Технология и организация 
внутреннего и въездного туризма» 

«Я поступил в Санкт-Петер-
бургский университет технологий 
управления и экономики 4 года на- 
зад, и за это время ни разу не по- 
жалел о своем выборе.
На занятия всегда ходил с удо- 
вольствием! Здесь работают высо- 
коквалифицированные специалис- 
ты. Преподаватели доброжелатель- 
ные, отзывчивые, требовательные — 
но при этом дают нужную инфор- 
мацию, которая непременно приго- 
дится в будущем.
В университете я приобрел много 
друзей и знакомых, которые сильно 
повлияли на мою жизнь. Я повзрос- 
лел за эти годы и получил много 
опыта, который поможет в даль- 
нейшем».

ТАТЬЯНА АЗАРОВА, выпускница 
Института международных 
программ, направленность 
«Международный финансовый 
менеджмент» 

«Вспоминая события прошед-
ших лет, хочется отметить дружест- 
венную атмосферу во время учеб- 
ного процесса, а также доброже- 
лательность и компетентность все- 
го преподавательского и управлен- 
ческого состава университета. 
Самыми яркими моментами учебы 
для меня были участие в кейс-чем- 
пионатах и обучение по программе 
двойного диплома в Университете 
прикладных наук Каяани (КАМК). 
Именно третий курс стал испытани- 
ем на прочность. Поначалу обучение 
в другой стране и по другим пра- 
вилам было довольно сложным. 
Нужно было втянуться в учебный 
процесс, подстроиться, что в конеч- 
ном счете получилось. Я считаю,    
что мы с моими друзьями-одногруп- 
пниками из СПбУТУиЭ, которые так- 
же учились в КАМК, отлично спра- 
вились! Поэтому выражаю свою бла-
годарность всем тем, кто стоял за 
организацией программы двойного 
диплома и помощью нам, студен- 
там, пока мы учились в другой стра- 
не. Особенно хочется поблагода- 
рить Ведерникову Анастасию Ива- 
новну, которая помогала нам в ком- 
муникации между родным универ- 
ситетом и финским, а также Варла- 
мова Георгия Валерьевича, началь- 
ника управления внешних комму- 
никаций.
Во время учебы в СПбУТУТиЭ было 
множество интересных дисциплин, 
благодаря которым мы, студенты, 
смогли получить тот важный опыт, 
который будет крайне важен в на- 
шей профессиональной деятель- 
ности. 
Выражаю огромную благодарность 
Айаи Олувакеми Деборе за то, что 
вывела уровень моего английского 
языка на новый уровень и повысила 
мой уровень стрессоустойчивости. 
Спасибо Гонсалесу Ивану, который 
вел Историю международных отно- 
шений, за интересные пары и прак- 
тику иностранного языка. 
Большое спасибо преподавателю 
дисциплины «Финансовый менедж- 
мент» Кунину Владимиру Алек-

сандровичу за преподнесенные зна- 
ния и опыт, которые удается по- 
лучить не каждому, и просто за воз- 
можность обучаться у профессиона- 
ла своего дела. 
Спасибо Кяримовой Анне Джала- 
ловне за комфортную учебную ат- 
мосферу и поучительные бизнес- 
кейсы. Спасибо Чирковой Тамаре 
Валерьевне, дисциплины «Теория 
организации» и «Управление чело- 
веческими ресурсами», за приклад- 
ные знания и интересные деловые 
игры. 
Огромная благодарность Синцовой 
Елене Алексеевне, ведущей у наше- 
го направления дисциплину «Комп- 
лексный экономический анализ хо- 
зяйственной деятельности». Спа-  
сибо ей за эффективное препод- 
несение материала, подкрепляе-
мого практическими заданиями, за 
упорство в работе с твердоло-
бостью студентов нашего направ- 
ления, а также отдельное спасибо за 
кураторство моей выпускной ква- 
лификационной работы.
Спасибо большое Ионовой Наталье 
Владимировне, директору Институ- 
та международных программ, за пре- 
доставление возможностей участ- 
вовать студентам в различным ме- 
роприятиях и проявлять свои про- 
фессиональные навыки. Спасибо 
Стругач Наталье Алексеевне за по- 
стоянную помощь студентам во вре- 
мя образовательного процесса.
Обращаясь к будущим первокурс- 
никам, хочется пожелать им не бо- 
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АЛИНА ЯЦУНОВА, выпускница 
Института гуманитарных 
и социальных наук, направленность 
«Реклама и связи 
с общественностью в системе 
массовых коммуникаций»

«Университет стал местом, где 
я получила множество различных 
жизненных уроков, и стала значи-
тельно взрослее. Благодарю препо- 
давателей, сотрудников, одногруп- 
пников за тот опыт, который они 
мне подарили, это действительно
бесценно.
Также отдельно хочу отметить при- 
личный уровень образования, кото- 
рый я получила в стенах Санкт- 
Петербургского университета тех- 
нологий управления и экономики».

«С самого начала процесс обу-
чения в университете был очень ин- 
тересным и полезным для меня. 
Профессионализм преподавателей, 
отличное оборудование во всех 
учебных классах, уютная атмосфера 
и, что столь же важно, распола- 
гающая к обучению обстановка — 
все это сделало мое обучение в уни- 
верситете бесценным опытом для 
меня.
Университет предоставил мне иде- 
альную возможность развить свои 
профессиональные умения и компе- 
тенции в области педагогики. Я уз- 
нала много нового о методах обу- 
чения, подходе к детям, психологии.
Я благодарна университету за зна- 
ния, новые знакомства, а также за 
дружественную атмосферу, в кото- 
рой я училась на протяжении че- 
тырёх лет».

ФЕДОР БОРИСОВ, выпускник 
Института международных 
программ, направленность 
«Финансовый менеджмент»

«Выпускник СПбУТУиЭ, дип-
лом с отличием! Хочу выразить ог- 
ромную благодарность университе- 
ту за те знания и профессиональ- 
ные качества, которые я приобрел 
за 4 года обучения.
Отдельно хочется поблагодарить 
Синцову Елену Алексеевну и Кунина 
Владимира Александровича за их 
профессионализм, подход к органи- 
зации образовательного процесса     
и высочайший уровень квалифика- 
ции в экономическом и финансовом 

яться проявлять себя и свои знания. 
Чтобы получать максимум от обра- 
зовательного процесса, нужно быть 
активным, участвовать в различных 
мероприятиях от университета, что 
в дальнейшем очень может помочь 
при поступлении в магистратуру 
или в профессиональной деятель- 
ности. Можно завести множество 
интересных знакомств и приобрести 
ценные знания и умения».

ВИКТОРИЯ ПИДЛУЖНЯК, 
выпускница Института 
гуманитарных и социальных наук, 
направление «Педагогическое 
образование»

секторах. А также поблагодарить 
Стругач Наталью Алексеевну за ока- 
занную помощь и вовлечение в об- 
разовательные мероприятие в уни- 
верситете на протяжении всех четы- 
рёх лет».

ДАРЬЯ СОЛНЦЕВА, выпускница 
Института международных 
программ, направленность 
«Международный финансовый 
менеджмент»

«Начало моей профессиональ-
ной деятельности, благодаря Санкт- 
Петербургскому университету тех- 
нологий управления и экономики, 
непременно будет успешным и мно- 
гообещающим. Заканчивая универ- 
ситет, я понимаю, что достигла всех 
поставленных целей, и даже боль- 
ше. Поступая ради программы двух 
дипломов, которую Институт меж- 
дународных программ организовы- 
вал для лучших студентов направ- 
ления, я не только получила опыт 
зарубежного образования в Универ- 
ситете прикладных наук Каяани
(Финляндии), но и нашла едино- 
мышленников, благодаря которым 
учеба была увлекательной и ве- 
селой.
Собирая паззл из всего того, что дал 
мне СПбУТУиЭ, скажу, что одной из 
самых крупных частей является об- 
разовательный процесс. Великолеп- 
ные преподаватели, современные    
и интересные дисциплины, а также 
городские конкурсы и проекты, 
кейс-чемпионаты, межвузовские ме-
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роприятия и воркшопы наполнили 
мою университетскую жизнь ярки- 
ми событиями. Особую благодар- 
ность хочу выразить преподавате- 
лям кафедры международных фи- 
нансов и бухгалтерского учета Ку- 
нину Владимиру Александровичу, 
Варламову Георгию Валерьевичу, 
Гонсалес Ивану, Афанасьевой Татья- 
не Сергеевне, Рогавичене Ларисе
Ивановне и заведующей кафедрой 
Синцовой Елене Алексеевне.Также 
благодарю преподавателя кафедры 
менеджмента и государственного    
и муниципального управления Чир- 
кову Тамару Валерьевну и препода- 
вателя английского языка Айаи Олу- 
вакеми Дебору. Спасибо за ваш
вдохновляющий опыт и переданные 
знания.
Другой важной частью паззла яв- 
ляется организационный процесс. 
За неоценимую поддержку и цен- 
ный вклад в нашу образовательную 
среду хочу поблагодарить специа- 
листа управления внешних комму- 
никаций Ведерникову Анастасию 
Ивановну, научного сотрудника Ива-
нову Елену Викторовну, помощника 
директора Института международ- 
ных программ Стругач Наталью 
Алексеевну, а также директора Ин- 
ститута международных программ 
Ионову Наталью Владимировну. 
Спасибо за вашу экспертную по- 
мощь в сложных ситуациях, заботу, 
профессионализм и создание об- 
становки, в которой студенты мо- 
гут развиваться и достигать своих 
целей.

АННА УСТИНОВА, выпускница 
Юридического института

«Спустя четыре года обучения
в Санкт-Петербургском универси-  
тете технологий управления и эко- 
номики я хочу поблагодарить уни- 
верситет за знания, друзей, при- 
ятные воспоминания, а также за его 
вклад в мой профессиональный      
и личностный рост, и помощь в рас- 
крытии потенциала и расширении 
границ возможностей.
Учеба в Юридическом институте 
Санкт-Петербургского университе- 
та технологий управления и эконо- 
мики дала не только теоретические 
знания в области юриспруденции, 
но и благодаря практическому опы- 
ту преподавателей, их умению до- 
нести до студентов материал, поз- 
волила успешно применять эти 
знания в своей профессиональной 
сфере. 
Учебный процесс был выстроен та- 
ким образом, что студенты явля- 
лись не пассивным слушателями,      
а активными участниками на про- 
тяжении всего обучения. Он был на- 
сыщенным и инновационным, сту- 
денты были заинтересованы на всех 
этапах обучения. Университет соз- 
дал условия для контакта и об-   
мена информацией, студенты могли 
проявлять свой потенциал и ус- 
пешно развивать свои навыки в об- 
ласти юриспруденции. В этом бы-
ла главная ценность учебного про- 
цесса.
Особую благодарность за органи- 
зацию учебного процесса, чуткость, 
отзывчивость, высокий профессио- 

Университет дал множество воз- 
можностей для личностного роста, 
участия в международных школах   
и стажировках, что позволило мне 
расширить свои горизонты и раз- 
вить социальные навыки. Я уверена, 
что полученные в СПбУТУиЭ обра- 
зование и опыт будут служить мне 
хорошим фундаментом для буду- 
щего успеха в моей профессио- 
нальной карьере.
Соединив все кусочки паззла, я с гор- 
достью готова заявить, что я —       
выпускница Санкт-Петербургского 
университета технологий управле- 
ния и экономики!».

нализм при выполнении своих
должностных обязанностей, твор-
ческий подход к передаче знаний, 
который заключался в живых и ин- 
тересных лекциях и семинарских за- 
нятиях, требующих включенности 
каждого студента, хочется выразить 
Алексеевой Юлии Сергеевне, Кузь- 
мину Андрею Владимировичу, Лу- 
тошкиной Татьяне Витальевне, Ля- 
шенко Тарасу Тарасовичу, Макарову 
Дмитрию Андреевичу, Святогоро-
вой Анастасии Эдуардовне, Смир- 
новой Елизавете Михайловне, Твер- 
дову Владимиру Ильичу и Тихо- 
нравову Леониду Владимировичу. 
Благодаря таким преподавателям, 
выпускники нашего института ус- 
пешно осуществляют свою деятель- 
ность в сфере юриспруденции, за 
счет знаний и навыков, которые они 
в нас вложили».

ДАРЬЯ МАРЧЕНКО, выпускница 
Института гуманитарных 
и социальных наук, направление 
«Педагогическое образование» 

«Последние четыре года моей
жизни были очень насыщенными, я 
получила интересный опыт. Препо- 
даватели в институте были высоко- 
квалифицированными и искренне 
заинтересованными в нашем успе- 
хе. Я получил все, что нужно было, 
чтобы стать хорошим профессио- 
налом. Я бы порекомендовал этот 
университет всем, кто хочет полу- 
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чить хорошее образование и стать 
успешным в своей карьере».

КИРИЛЛ КОНСТАНТИНОВ, 
выпускник Института экономики, 
менеджмента и информационных 
технологий, направленность 
«Прикладная информатика 
в экономике»

«Санкт-Петербургский универ-
ситет технологий управления и эко- 
номики — университет, в котором      
я учился четыре года, и я с гор-
достью могу рассказать о своем
опыте обучения здесь.
СПбУТУиЭ является одним из ве- 
дущих учебных заведений в области 
управления и экономики. Универси- 
тет предлагает широкий спектр 
программ обучения, которые от-
лично сочетают теоретические зна- 
ния с практическими навыками.  
Преподаватели и научные сотруд- 
ники СПбУТУиЭ — высококвалифи- 
цированные специалисты, которые 
делятся своими знаниями и опытом 
со студентами.
Университет также активно сотруд- 
ничает с ведущими компаниями        
и организациями, что создает от- 
личные возможности для стажиро- 
вок и трудоустройства после окон- 
чания обучения. Это помогает сту- 
дентам получить практический опыт 
и узнать, как применять свои знания 
в реальном мире.
Кроме того, СПбУТУиЭ предлагает 

отличные условия для учебы и раз- 
вития. Университет обладает совре- 
менной инфраструктурой, совре- 
менными аудиториями, библиоте- 
кой и другими ресурсами, необхо- 
димыми для успешного обучения.
Считаю, что СПбУТУиЭ — это пре- 
красное место для получения выс- 
шего образования».

ВАЛЕРИЯ НЕВЕРНАЯ, выпускница 
Института гуманитарных 
и социальных наук, направленность 
«Технология и организация 
внутреннего и въездного туризма»

«Вот и пролетели мои прекрас-
ные годы студенчества, полные ра- 
дости, интересного опыта и вызовов 

самой себе. Как будто еще вчера  
была частью парада первокурсни- 
ков, с трепетом готовившаяся к 
новому жизненному этапу, а уже се- 
годня будущий специалист той сфе- 
ры, в выборе которой теперь пол- 
ностью уверена. 
Здесь я обрела полезные знания, 
возможность проявить себя, стала 
смелее и коммуникабельнее. Во вре- 
мя обучения мне довелось по- 
участвовать во множестве меро- 
приятий как внутри вуза, так и за его 
пределами, что помогло опреде- 
литься с конкретным направлением 
предстоящей деятельности, выра- 
ботать личностные качества и об- 
рести ценные контакты. 
Не могу не выразить огромную 
благодарность преподавателям, ко- 
торые были с нами эти годы и на- 
блюдали за нашим профессиональ- 
ным ростом. Погодина Виктория 
Леонидовна, Вы навсегда остане- 
тесь в моей памяти как самый муд-  
рый и справедливый преподаватель, 
поддерживающий в нас огонь усид- 
чивого обучения и стремления к до- 
стижению высот. Баранов Алек- 
сандр Сергеевич, Ваши пары иде- 
альный пример совмещения образо- 
вательной теории и жизненного 
опыта, они были настолько увле- 
кательными, что порой казалось, 
что время бежало незаметно. Дере- 
вянко Ксения Игоревна — мой лич- 
ный уголок комфорта и доброты, 
конспектов с Ваших пар у меня 
больше всего, но они никогда не 
были в тягость! Особенно я ценю 
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ТАТЬЯНА САПРОНОВА, выпускница 
Института гуманитарных 
и социальных наук, направленность 
«Психология управления»

«Хочу выразить благодарность 
за то, что получила высшее обра- 
зование в нашем университете. Весь 
процесс обучения был для меня не- 
вероятным опытом, который я буду 
помнить всю жизнь.
Университет предоставил мне мно- 
жество возможностей для развития 
моих знаний и навыков, включая ши- 
рокий выбор курсов, лекций и семи- 
наров, а также доступ к выездным 
занятиям, походы в музеи и участие 
в различных мероприятиях. 
Кроме того, я хотела бы отметить, 
что преподаватели были не только 
профессионалами в своей области, 
но и наставниками, которые помог- 
ли мне развиваться как личности    
и профессионалу. 
Конечно, я не забуду об однокурс- 
никах, которые стали моими друзья- 
ми и коллегами. Вместе мы прошли 
через множество испытаний и труд- 
ностей, но мы всегда поддерживали

Ваше умение быть на волне со сту- 
дентами и поддержку наших на- 
чинаний. Бычков Игорь Геннадье- 
вич, с Вами я испытала всю палитру 
эмоций, это был настолько значи- 
мый толчок, который дал мне ог- 
ромную мотивацию и желание раз- 
виваться. Жуков Павел Викторо-  
вич, спасибо за веселую атмосферу 
и скрашивание вечерних пар прос- 
тым объяснением важных вещей. 
Отдельно хочу поблагодарить заве- 
дующую нашей кафедрой сервиса      
и туризма Филиппову Ингу Георги- 
евну за терпение, понимание и теп- 
лое отношение. 
Спасибо и любимому СПбУТУиЭ      
за четыре года яркой студенческой 
жизни! 
Будущим первокурсникам советую, 
как говорится, забыть то, чему вас 
учат в школе, ведь здесь вы об- 
ретете действительно нужные зна- 
ния по той специальности, к выбору 
которой осознанно пришли, и полу-  
чите хороший старт к покорению 
дальнейших высот. Самое главное — 
не забывайте о себе и учитесь в удо- 
вольствие, удачи!».

друг друга и выступали в команде.
В целом, я очень довольна своим 
обучением в СПбУТУиЭ. Я уверена, 
что знания и навыки, которые я по- 
лучила, помогут мне достичь успеха 
в будущем».

АРСЕНИЙ КОНОВАЛОВ, выпускник 
Института международных 
программ, направленность 
«Международные финансы»

«Университет дает возмож-
ность совмещать работу и учебу, 
преподаватели с пониманием отно- 
сились на протяжении четырех лет, 
и каждому из них за это огромное 
спасибо.
Хочется выразить огромную благо- 
дарность деканату. А выделить хо- 

телось бы Марину Сергеевну Тре- 
губову. Не было вопроса, с которым 
Марина Сергеевна не могла бы по- 
мочь, любую проблему помогала 
решать от и до. Нам очень повезло, 
что на протяжении четырех лет 
Марина Сергеевна была с нами. 
Огромное спасибо еще раз, за тер- 
пение и такой огромный труд».

АЛИСА САНДИМИРОВА, выпускница 
Института международных 
программ, направленность 
«Международные финансы»

«Я считаю, что лицо универ-
ситета — это, в первую очередь, пре- 
подаватели, большинство из кото- 
рых в СПбУТУиЭ являются практика- 
ми, и это большой плюс. Могу с уве- 
ренностью сказать, что помнить бу- 
ду многих, но пару слов скажу о не- 
которых.
Любимый преподаватель, попавший 
в самое сердечко — Полумеева Ири- 
на Николаевна, которая вела англий-
ский на первом курсе, а затем немец- 
кий на третьем. Это человек с доб- 
рым сердцем, который озарял сво- 
им светом и теплом каждый каби- 
нет, в котором проходили занятия. 
Мне кажется, я каждый раз видела 
искру в ее глазах, когда она давала    
и объясняла материал. Ирина Ни- 
колаевна — человек, который горит 
своим делом и, наверное, это один 
из тех преподавателей, к которому 
хотелось поскорее прийти на пару.
Далее я бы отметила Кунина Влади- 
мира Александровича, который вел 
«Финансовый менеджмент» на треть- 
ем курсе. Владимир Александрович, 
пожалуй, самый умный преподава- 
тель, который имеет невероятно ог- 
ромный опыт, и может научить во- 
обще всему. На парах помимо тео- 
рии, которая преподается всем и вез- 
де, он давал нам личные наработки, 
формулы, которых нет в интернете, 
и делился своим опытом.
Следующий преподаватель — Смил- 
шкалне Элита Яновна, которая вела 
«Финансовую среду предпринима- 
тельства» и «Предпринимательские 
риски» на четвертом курсе. Элита 
Яновна горит своим делом, ей так 
нравится ее работа, что каждый раз, 
на каждой паре она мотивировала 
нас найти цель в жизни, делать толь-



ния и опыт. Все преподаватели         
за время моего обучения были ло- 
яльны к студентам и всевозмож- 
ными методами помогали в освое- 
нии учебных программ, помогали      
и терпеливо объясняли материал да- 
же тем, которым с определенными 
трудностями давались дисципли- 
ны. Из этого можно сделать вывод 
об их высоких профессиональных 
качествах. 
Отдельно хочется отметить сотруд- 
ников деканата, кафедры и руко- 
водителей института, которые от- 
ветственно помогали с решением 
возникающих трудностей, предо- 
ставляя всю необходимую инфор- 
мацию крайне оперативно. 
Стоит отметить наличие разнооб- 
разных программ и мероприятий, 
которые направленны на помощь     
в адаптации и развитии студента       
в стенах вуза и за его пределами, то 
есть активности разнообразны и их 
много, в следствии чего каждый 
студент может активно участвовать 
в жизни учебного заведения и плю- 
сом ко всему получать бесценный 
опыт, который поможет ему в даль- 
нейшей карьере».

СОФЬЯ ГЛОБИНА, выпускница 
Института международных 
программ, направленность 
«Международный финансовый 
менеджмент»

«Хочу выразить благодарность
Санкт-Петербургскому университе- 
ту технологий управления и эконо- 

и хорошие моменты, и не очень, но я 
бы с радостью прожила это все за- 
ново. Хочу выразить свою благо- 
дарность университету за то, что по- 
лучила высшее образование и сте- 
пень бакалавра именно по тому на- 
правлению, о котором мечтала. 
Огромная благодарность препода- 
вателям, которые обучали нас и
сделали все возможное, чтобы мы 
стали достойными специалистами 
в своем деле. Также хочу сказать      
о том, что очень полюбила своих 
прекрасных одногруппников, по сов-
местительству коллег. 
Ребята, я хочу пожелать нам всем 
успехов и карьерного роста! Ра- 
ботайте на любимой работе и за- 
нимайтесь тем, о чём мечтаете!              
П01-19-1,2 — вы лучшие и навсегда 
останетесь в моем сердце! Спасибо, 
что мне представилась возмож-
ность учиться именно с этими пре- 
красными людьми!».

ко то, что мы хотим, чем мы живем. 
Она всегда говорила нам не сдавать- 
ся, идти вперед и делилась своим 
предпринимательским опытом, тем 
самым показывая, как может быть   
и к чему приведет впоследствии то 
или иное решение, и что ни в коем 
случае нельзя опускать руки.
И наконец Макаров Михаил Юрье- 
вич — во-первых, наш крутой кура- 
тор, а во-вторых, преподаватель та- 
ких дисциплин, как «Методы науч- 
ных исследований» на втором курсе, 
«Международные валютно-кредит- 
ные и финансовые отношения» и «Уп-
равление затратами на предприя- 
тии» на четвертом. У Михаила Юрье-
вича также горят глаза от дела, ко- 
торым он занимается. Было видно 
на парах, с каким интересом он да- 
вал материал и просил обратную 
связь в виде вопросов, потому что 
хотел поделиться своими знаниями 
с нами, и также желал найти люби- 
мое дело в жизни.
В каждом отзыве я упоминала фразу 
«горит своим делом» — это самое 
важно, что должно быть в препо- 
давателе. К сожалению, не все этим 
могут похвастаться. Но я рада, что    
у нас были преподаватели с горя- 
щими глазами».

ЮЛИЯ КАШИРИНА, выпускница 
Института гуманитарных и 
социальных наук, направленность 
«Психология управления»

«Могу сказать, что эти четы-
ре года пролетели незаметно. Были 

КИРИЛЛ ЖДАНОВИЧ, выпускник 
Института экономики, 
менеджмента и информационных 
технологий, направление 
«Прикладная информатика
 в экономике» 

«Время обучения в СПбУТУиЭ
 запомнилось только с положитель- 
ной стороны. На всем пути обуче- 
ния был первоклассный препода-  
вательский состав, преподаватели   
с полной ответственностью отно- 
сятся к преподаванию предметов, 
демонстрируя исключительные зна- 
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АЛЕКСЕЙ РУССУ, выпускник 
Института гуманитарных и 
социальных наук, направленность 
«Перевод и переводоведение»

«Университет предоставляет
студентам широкие возможности 
для научной деятельности и разви- 
тия профессиональных компетен- 
ций. Преподаватели активно под- 
держивают участие студентов в на- 
учных конференциях и написание 
работ для публикаций. Хотелось    
бы выразить благодарность Бон- 
дарь Ларисе Дмитриевне, научному 
руководителю в моих первых пуб- 
ликациях еще на первом и втором 
курсах обучения.
Считаю нужным отдельно поблаго- 
дарить Довгопят Полину Евгеньев- 
ну, преподавателя китайского языка 
и практики перевода с китайского, 
за поддержку в изучении этого эк- 

мики за предоставленные возмож- 
ности в развитии. Огромное спаси- 
бо за поддержку в организации ака- 
демической мобильности и в быст- 
рой обратной связи по любым воз- 
никающим вопросам. Спасибо пре- 
подавателям за ваши знания и уме- 
ния, которые вы старались передать 
нам.
Отдельная благодарность работни- 
кам деканата и кафедры за отве-    
ты на все наши вопросы и помощь   
на протяжении всех четырех лет. 
Спасибо!».

зотического языка и культуры Вос- 
тока. Под руководством Полины Ев- 
геньевны мы заняли первое место     
в городском «Вечере восточной поэ- 
зии», соревнуясь с конкурсантами    
из 16 стран мира. 
Также выражаю благодарность Ари- 
ас Анне-Марии, заведующей кафед- 
рой лингвистики и переводоведе- 
ния за организацию активной учеб- 
ной, научной и профориентацион- 
ной деятельности студентов и за 
поддержку в участии в городских      
и президентских стипендиальных 
программах.
Хочу также выразить отдельную 
благодарность Аристову Алексею
Юрьевичу не только за обучение пе- 
реводческим навыкам, но и за связь 
студентов с потенциальными ра-   
ботодателями. Благодаря Алексею 
Юрьевичу мне была предоставлена 
уникальная возможность трудоуст- 
ройства в редакции известного из- 
дательства «АСТ».

дарность хотелось бы выразить ино-  
странному отделу, который поддер- 
живал меня, помогал с докумен- 
тами. Университет поддержал мое 
желание остаться на еще один учеб- 
ный год в Германии, составил мне 
индивидуальный график. Благодаря 
этому мне удалось пройти практику 
в очень хорошей немецкой компа- 
нии. Все преподаватели всегда шли 
навстречу, оставаясь на связи и да- 
вая новые задания, чтобы успешно 
сдать экзамен. Благодаря высокому 
уровню английского языка у препо- 
давателей я повысила свой уровень.
Также я посещала музыкальные 
классы, правда, не долго, но с боль- 
шим удовольствием. Университет
всегда предлагает принять участие   
в музыкальных или спортивных ме- 
роприятиях, что очень радует. На 
первом курсе я занималась КВН, и 
наша команда даже ездила на сбо- 
ры в другой город. Деканат также 
принимал активное участие в нашей 
студенческой жизни, оставаясь с на- 
ми на связи, помогая и поддерживая.
Я хочу выразить большую благо- 
дарность всему преподавательско- 
му составу, а также работникам ад- 
министрации СПбУТУиЭ! Это был 
прекрасный опыт, спасибо!
Первокурсникам я желаю удачи        
и сил, особенно во время сессии. 
Тем, кто выберет данное направ- 
ление, я желаю активно учить языки 
и развиваться в этой сфере, наш 
университет точно вам с этим по- 
может!».

СОФЬЯ ФЕДОСЕЕВА, выпускница 
Института международных 
программ, направленность 
«Международный финансовый 
менеджмент»

«Мне бы хотелось выразить 
благодарность СПбУТУиЭ — за эти 
четыре года был проделан путь, ко- 
торый навсегда останется со мной. 
С самого начала я шла к цели по- 
ехать в одну из предложенных уни- 
верситетом стран. Особую благо- 

18



ВАЛЕРИЯ КРЫЛОВА, выпускница 
Юридического института, 
бакалавриат

«Выражаю свою благодарность 
Санкт-Петербургскому университе- 
ту технологий управления и эконо- 
мики за дружественный коллектив 
преподавателей и приятную атмо- 
сферу. Четыре года в стенах вуза на- 
долго останутся в моей памяти, ведь 
добрые люди и счастливые мгно- 
венья не забыть в один миг. Побла- 
годарить университет стоит и за по- 
лученную профессиональную под- 
готовку, с которой можно без страха 
в глазах пробовать себя в различных 
направлениях выбранной профессии.
Первокурсникам хочется пожелать 
терпения и уверенности в своём вы- 
боре».

токами своего дела, еще и удиви- 
тельные, интересные, разносторон- 
ние люди, всегда готовые поддер- 
жать и понять в трудной ситуации, 
но при этом остающиеся строгими   
и справедливыми преподавателями.
Творческих подход к передаче зна- 
ний выражался в интересных, живых 
занятиях, требующих включенности 
и активности каждого студента.
Смело могу сказать, что я не ошиб- 
лась с выбором места получения 
своего первого высшего образова- 
ния. Я получила огромный багаж 
знаний за время обучения, опыт      
и уверенность.
Отдельное спасибо хочу сказать 
своему директору института Евге- 
нию Федоровичу Щипанову, его по- 
мощнику Екатерине Константинов- 
не Меденцовой, заведующему ка- 
федрой экономики и управления со- 
циально-экономическими система- 
ми Виталию Анатольевичу Мордов- 
цу и своему замечательному науч- 
ному руководителю Анатолию Ива- 
новичу Мордовцу.
Желаю СПбУТУиЭ успехов, новых 
достижений и побед! Хороших, от- 
ветственных и активных вам сту- 
дентов!».

советую прийти всем и попробовать 
что-то новое в жизни!
Спасибо СПбУТУиЭ за возможность 
пройти практику в Комитете по го- 
сударственному заказу, где сейчас, 
после защиты диплома, я уже рабо- 
таю с профессионалами своего дела 
и занимаю значимую должность!
Кажется, что я только поступила, и 
сейчас нахожусь на первом курсе, 
однако уже все позади, на руках 
красный диплом! Но я не прощаюсь 
с СПбУТУиЭ, ведь впереди еще ма- 
гистратура, и поступать я решила 
снова в наш вуз — учиться здесь инте- 
ресно, легко и непринужденно, ведь 
всегда рядом те, кто поможет».

ЕКАТЕРИНА ТЮРИНА,
выпускница Института экономики, 
менеджмента и информационных 
технологий, направление 
«Менеджмент»

«Хочу выразить благодарность
 замечательному Санкт-Петербург- 
скому университету технологий уп- 
равления и экономики, а особенно 
Институту экономики, менеджмен- 
та и информационных технологий.
Я бесконечно благодарна каждому 
своему преподавателю за те знания, 
которые они вложили в меня за че- 
тыре года обучения. Наши препода- 
ватели, помимо того, что являются 
истинными профессионалами и зна- 

ВАЛЕРИЯ БЕЛЯЕВА,
выпускница Института экономики, 
менеджмента и информационных 
технологий, направление 
«Государственное и муниципальное 
управление»

«За четыре года моего обуче-
ния в СПбУТУиЭ произошло гло- 
бальное количество событий, за ко- 
торые я благодарна университету.
Огромное спасибо сотрудникам ка- 
федры менеджмента и государст- 
венного и муниципального управле- 
ния за то, что всегда шли нам на- 
встречу и помогали в трудную ми- 
нуту.
Спасибо университету за прекрас- 
ных преподавателей. Спасибо Полу- 
меевой Ирине Николаевне за то, что 
теперь у меня появился дикий инте- 
рес к изучению иностранных языков!
Благодаря университету я побывала 
на море, поработала вожатым в дет- 
ском лагере и разнообразила свою 
жизнь, ведь попала в Студенческий 
педагогический отряд «Тепло», куда 

ДЕНИС ГРЕШНОВ, 
выпускник Института экономики, 
менеджмента и информационных 
технологий, направление 
«Государственное и муниципальное 
управление»

«Уважаемые преподаватели ка-
федры менеджмента и государствн- 
венного и муниципального управле- 
ния в Институте экономики, менедж-
мента и информационных техноло- 
гий СПбУТУиЭ! Я хочу выразить свою
искреннюю благодарность за четы-
ре года обучения на бакалавриате 
по направлению «Государственное   
и муниципальное управление». Моя 
учебная программа была полна ув- 
лекательных предметов, актуальных
для современной сферы управления.
Ваша кафедра действительно явля-
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ется настоящим центром знаний        
и передовых идей. Профессорский 
состав и преподаватели обладают 
высокой квалификацией и профес- 
сионализмом, что позволяло полу- 
чать глубокие и разносторонние зна- 
ния. Вы всегда готовы были помочь 
и поддержать студентов, внося свои 
уникальные знания и опыт в учеб- 
ный процесс.
Программа обучения была органи- 
зована с большим вниманием к ак- 
туальным требованиям рынка тру- 
да, ваш подход к практическому 
обучению и стажировкам в реаль- 
ных организациях позволяет сту- 
дентам применять свои знания на 
практике и получать ценный опыт 
работы. 
Кроме того, ваше внимание к разви- 
тию научно-исследовательской дея- 
тельности и возможности участво- 
вать в проектах и конференциях де- 
лают кафедру источником новей- 
ших тенденций и разработок в об- 
ласти менеджмента.
Я также хотел бы отметить, что        
на кафедре создана теплая и дру- 
жественная атмосфера, и студенты 
чувствуют себя комфортно и под- 
держивают друг друга. Сплоченный 
коллектив студентов и преподава- 
телей делает обучение еще более 
приятным и продуктивным. Все вы- 
шеперечисленные факторы в сово- 
купности делают мои годы обуче- 
ния незабываемыми и положитель- 
ными. Я уверен, что полученные зна- 
ния и опыт помогут мне в дальней- 
шей карьере и личном развитии».
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АНАСТАСИЯ ГЛУШИЧ, 
выпускница Института экономики, 
менеджмента и информационных 
технологий, направление 
«Менеджменит»

«Огромная благодарность Санкт-
Петербургскому университету тех-
нологий управления и экономики    
за прекрасные четыре года обуче- 
ния по специальности «Менеджмент.
Управление персоналом». Я получи- 
ла отличную теоретическую базу, 
которую смогла применить на прак- 
тике на производстве. Во время обу- 
чения я получала безграничную под- 
держку от преподавателей в учеб- 
ном процессе и не только — многие 
преподаватели обладают огромным 
сердцем и безграничной добротой, 
готовы прийти на помощь даже        
в личных делах, и быть поддержкой, 
если она требуется. Огромную роль 
в моей студенческой жизни сыграли 
деканат и кафедра, на которой ра- 
ботают замечательные специалисты 
и профессионалы своего дела. Они 
всегда были рядом, помогали ре- 
шить студенческие вопросы и бы- 
ли кураторами с первого дня и до 
выпускного. Каждый преподаватель 
и специалист университета помогли 
сделать мою студенческую жизнь 
проще и интереснее. Благодаря уни- 
верситету я знаю, чего хочу и куда 
пойду дальше. Спасибо за бесцен- 
ный опыт и море эмоций, получен- 
ных во время обучения!».

МАРИЯ ЛЕБЕДЕВА,
выпускница Института экономики, 
менеджмента и информационных 
технологий, направление 
«Государственной и муниципальное 
управление»

«Выражаю огромную благодар-
ность Санкт-Петербургскому уни-
верситету технологий управления и 
экономики и всем сотрудникам, кто 
в нем работает! За время обучения 
здесь мы все получили достойное     
и качественное образование, воз- 
можность принимать участие в раз- 
личных интересных и познаватель- 
ных программах, конференциях, 
встречах и других мероприятиях, ко- 
торые позволяли не только узнать 
что-то новое, но и высказывать на 
них свое личное мнение и видение.
Преподавательский состав универ- 
ситета стоит из компетентных и за- 
интересованных сотрудников, стре- 
мящихся дать студентам знания,        
и поделится своим личным опытом, 
за что им хотелось бы высказать ог- 
ромное спасибо!
Отдельно хотелось бы поблагода- 
рить нашу кафедру, где работают 
компетентные и отзывчивые со- 
трудники, помогающие студентам     
в различных ситуациях и проблемах, 
информирующие их о проведении 
интересных мероприятий и про-
грамм, которые способны дать нам 
возможность на практике узнать 
больше о нашей специальности.
Спасибо большое университету за 
возможность получить достойное 
образование».
◼



Студенческая жизнь в Санкт-Петербургском университете технологий управления      
и экономики — это отличная возможность реализовать себя. Университет создает все 
условия для приобретения важных дополнительных навыков, для интеллектуального, 
культурного и нравственного развития. Невозможно рассказать обо всех достижениях 
наших студентов — их слишком много. Но можно вспомнить самые яркие моменты 
триумфа.

Одиннадцать студентов 
и аспирантов СПбУТУиЭ 
стали победителями 
Конкурса грантов в 2022 
году для студентов вузов и аспи-
рантов вузов, отраслевых и акаде- 
мических институтов, расположен- 
ных на территории Санкт-Петер- 
бурга.

Семь студентов — 
стипендиатами премии 
имени Д. А. Гранина. Их 
чествовали на 25-й Ассамблее мо- 
лодых ученых. 

На площадке Экспофорума в рамках Санкт-Петербургского международного 
научно-образовательного салона прошло официальное награждение 
победителей конкурса по дипломному проектированию. 

Победителями этого конкурса стали 
выпускники нашего университета — 
выпускник Юридического институ- 
та Максим Колмогоров и выпускни- 
ца Института гуманитарных и соци- 
альных наук Ксения Голубкова.
Темы дипломных проектов были вы 
полнены по заданию Комитета по 
делам записи актов гражданского 
состояния Правительства Санкт-Пе- 
тербурга и Комитета по развитию 
туризма Санкт-Петербурга.

По итогам Конкурса 2023 года определены двенадцать победителей из на- 
шего вуза.
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История наших 
студентов — история 
победителей



Студенты нашего 
университета стали 
победителями конкурса 
на получение стипендий 
Правительства 
Санкт-Петербурга.
Правительственные стипендии по- 
лучили семь студентов университе- 
та и Колледжа: Марина Борисова (4 

Лауреатом 
XXV Международного
 конкурса научных работ 
молодежи по экономике 
стала Екатерина Тюрина, 
студентка 4-го курса Института эко- 
номики, менеджмента и инфор-     
мационных технологий. Екатерина
представила работу «Инновацион- 
ная деятельность на предприятии: 
оценка эффективности инфраструк- 
туры и информационного обеспече- 
ния». Награждение прошло 7 июня    
в рамках Московского академичес- 
кого экономического форума «Ми- 
ровые тренды экономического раз- 
вития: роль и место России» в Рос- 
сийской академии наук.

Студент Юридического 
института 4-го курса 
Валерий Смык награжден 
дипломом II степени 
за лучшую работу 
на XVIII Всероссийском конкурсе мо- 
лодежи образовательных и научных 

25 мая 2023 г. в Белом 
зале Мариинского дворца 
прошла торжественная 
церемония награждения 
победителей и 
участников конкурса 
«Мой законопроект». 
Награды вручали депутаты 
Законодательного собрания 
Санкт-Петербурга Всеволод 
Беликов и Владимир Носов. Работы 
студентов Юридического института 
СПбУТУиЭ Севды Мамедовой и 
Даниила Дубровского были 
отмечены благодарностями 
Комитета по законодательству 
парламента Санкт-Петербурга.

курс, Институт экономики и инфор- 
мационных технологий), Ульяна Зи- 
някова, Виктория Яковлева (3 курс,  
Институт гуманитарных и социаль- 
ных наук), Ольга Курцевич, Мария 
Макарова (4 курс, Институт гумани- 
тарных и социальных наук), Валерий 
Смык (4 курс, Юридический инсти- 
тут) и Егор Черкасов (3 курс, Кол- 
ледж).

организаций «Моя законотворчес- 
кая инициатива» за работу «Клас- 
сификация конституционных прав    
и свобод человека и гражданина»     
в секции «Государственное строи- 
тельство и конституционные права 
граждан».
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Студентка 3-го курса 
направления
«Педагогическое 
образование» Ульяна 
Зинякова одержала 
победу во Всероссийском 
конкурсе научно- 
исследовательских, 
проектных и творческих 
работ обучающихся 
«Обретенное поколение». 
За работу «Использование линейных
текстов как способ формирования 
читательской грамотности при изу- 
чении английского языка» Ульяна 
была удостоена медали «Обретен- 
ное поколение».

Студент 1-го курса 
магистратуры направления 
«Государственное 
и муниципальное 
управление» Денис Кургин 
одержал победу 
в региональном этапе VII 
Всероссийского конкурса 
«История местного 
самоуправления моего
края». 
Награждение победителей и их на- 
ставников состоялось 20 июня 2023 
года в административно-деловом 
комплексе «Невская ратуша».

Студенты Юридического 
института Константин 
Иванов, Егор Соловьев 
и Григорий Калинин 
и заняли третье место 
в номинации «Лонгрид» 
регионального конкурса 
мультимедийных 
проектов «Созвездие»,
направленного на повышение 
правовой культуры избирателей. 
Работа была посвящена истории 
выборов Губернатора 
Санкт-Петербурга 1996 и 2000 
годов.
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Студентки 3-го курса 
направления подготовки 
«Психология» Кристина 
Рожкова, Карина Тагирова, 
Диана Багарян 
награждены дипломом 
I и II степени за разработку 
проекта «Волонтерское 
движение 2030», а также дип-
ломом за победу в номинации «Во- 
лонтерские перспективы» на Слете 
инклюзивных волонтеров, который 
проходил в Москве. 

В марте 2023 года наши 
студенты приняли участие 
в соревнованиях 
по плаванию среди образова- 
тельных организаций высшего об- 
разования в рамках Санкт-Петер- 
бургской студенческой спортивной 
лиги. 
Эстафета 4*50 м вольным стилем — 
мы первые в заплыве! Брасс 50 м, 
мужчины — наш Данил Адлер вто- 
рой в заплыве! Дистанции 50 м воль- 
ным стилем: Илья Поваляев — пер- 
вый в заплыве! Юлия Скрипилова — 
первая в заплыве, Лидия Коротае- 
ва — вторая!

На творческом конкурсе в рамках фестиваля «Территория здоровья» 
в номинации «Музыкальная группа» вокально-инструментальный ансамбль
«Калейдоскоп» занял почетное второе место, за что был награжден кубком и приглашен 
выступить на Гала-концерте.
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Наши игроки сотворили две сенса- 
ции, обыграв две лучшие команды   
в 1/4 и 1/2 финала Зимнего Кубка 
Студенческой футбольной Лиги — 
2022. В Чемпионате Высшей лиги 

Студенты Колледжа СПбУТУиЭ стали призерами 
Фестиваля «АРТ-СТУДиЯ!» Танцевальный 
коллектив «NEИтальянцы» выступили в финале 
фестиваля в номинации «Народный 
и стилизованный народный танец» с танцем 
лезгинка и заняли 3 место.

Футбольная команда СПбУТУиЭ ФК «MACCABI» — 
дважды серебряные призеры. 

Студенческой футбольной лиги
Санкт-Петербурга ФК «MACCABI» 
также взяли серебро. Уже предвку- 
шаем, как ребята зажгут в Премь- 
ер-лиге!

Студент 1-го курса 
магистратуры 
направления 
«Государственное 
и муниципальное 
управление» Денис 
Кургин получил 
Благодарственное 
письмо от председателя Зако- 
нодательного Собрания Петербурга 
Александра Бельского за активное 
участие в волонтерской  деятель- 
ности во время прохождения прак- 
тики и приглашение на работу в го- 
родской парламент. 
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Студентка Колледжа 
Алена Степанова 
победила 
в Международном 
творческом конкурсе 
«Наследники Победы —
2023», который был посвящен 
78-й годовщине Победы в Великой 
Отечественной войне. В номина-
ции «Художественное слово» видео 
с прочтением стихотворения Вла- 
димира Высоцкого «Он не вернулся 
из боя» было оценено максималь- 
ным количеством баллов и удостое- 
но дипломом I степени.

Директор Межрегионального ре- 
сурсного центра Эльвира Ребко вру- 
чила волонтерам — студентам 3-4-х 
курсов кафедры менеджмента и ГМУ

Благодарности 
за участие в организации 
и сопровождении седьмого 
конкурса «Лучшие 
кадровые технологии 
Санкт-Петербурга», 
соорганизатором которого высту- 
пила Администрация Губернатора
Санкт-Петербурга.
◼

26

Студентка СПбУТУиЭ 
прошла стажировку 
в рамках проекта 
«Открытый Смольный». 
С 16 по 18 ноября 2022 года Адми- 
нистрация Губернатора Санкт-Пе- 
тербурга при поддержке Комитета 
по внешним связям Санкт-Петербур-
га организовала стажировку «Откры-
тый Смольный» для студентов-стар- 
шекурсников и выпускников веду- 
щих вузов, интересующихся госу- 
дарственным управлением.
Конкурсный отбор проходил в три 
этапа: анкетирование, тестирование 
и конкурс эссе. Из 700 претенден- 
тов по итогам конкурса были опре- 
делены десять победителей, в чис- 
ло которых вошла четверокурсница 
Юридического института Санкт-Пе- 
тербургского университета техноло- 
гий управления и экономики Анна 
Устинова. 
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Лучший выпускник СПбУТУиЭ
Юлия Дюкина: «Университет 
позволил раскрыть мой 
потенциал как исследователя»
28 июня в Атриуме Комендантского дома Петропавловской крепости состоялась це- 
ремония награждения лучших выпускников Санкт-Петербурга 2023 года, среди кото- 
рых была и наша студентка Юлия Дюкина. Памятный диплом, подписанный губерна- 
тором Северной столицы Александром Бегловым, а также статуэтку бронзового 
сфинкса — символ Союза ректоров Санкт-Петербурга и Ленинградской области Юлии 
вручили вице-губернатор Северной столицы Владимир Княгинин и председатель Сове- 
та ректоров вузов Санкт-Петербурга и Ленинградской области Алексей Демидов. 

Юлия окончила бакалавриат
по программе «Международный фи- 
нансовый менеджмент». Обучалась 
по программе двойного диплома, 
третий курс проходила в Германии, 
в Университете прикладных наук 
Вюрцбург-Швайнфурт. Стать луч- 
шей ей помогла не только отличная 
учеба. Юлия — активная участни-  
ца научных конкурсов и конферен- 
ций, неоднократный лауреат премии 
правительства Санкт-Петербурга 
для студентов вузов, победитель 
конкурса грантов Erasmus+ для обу- 
чающихся за рубежом.
Сразу после церемонии Юлия Дю- 
кина ответила на насколько вопро- 
сов нашей редакции.

— Расскажите, почему Вы выбрали 
университет?
— На дне открытых дверей мне 
понравилось, как увлеченно студен- 
ты и преподаватели рассказывали   
о вузе: о возможности обучения за- 
границей, получении двух дипло- 
мов, изучении иностранных языков, 
прохождении практик и стажиро- 
вок, но самое главное, об отношении
к студентам. Тогда я поняла, что 
СПбУТУиЭ именно тот университет, 
в который я хочу поступать. И я могу 
сказать, что ни разу не сомневалась 
в своем выборе. 
— Почему именно «Международный 
финансовый менеджмент»? Вы владе- 
ете языками, не было желания по- 
ступить на лингвистику?

— Для меня эта специальность от- 
крывает целый мир перспектив. 
Английский язык я учила в школе,     
а немецкий изучала самостоятель- 
но в первые два года обучения                  
в СПбУТУиЭ и еще год, уже погру- 
зившись в языковую среду в неве- 
роятно красивом городе Германии — 
Вюрцбурге. 
— Что Вам дал университет за эти 
годы?
— Считаю, что университет позво- 
лил раскрыть мой потенциал как 
исследователя. Я получила не толь- 
ко теоретические, но и практичес- 
кие знания. Я благодарна декана-   
ту Института международных про- 
грамм и кафедре бухгалтерского 
учета и международных финансов 
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лять наш вуз на XXI ежегодной це- 
ремонии чествования лучших вы- 
пускников вузов Санкт-Петербур-  
га — большая честь и ответствен- 
ность для меня. 
— Посоветуйте первокурсникам, как 
им добиться подобных результатов.
— Занимайтесь тем, что вам дейст- 
вительно нравится, смело смотрите 
в лицо трудностям и преодолевай- 
те их, тогда вы добьетесь успеха.
— Каковы Ваши дальнейшие планы? 
— Я планирую поступать в магистра- 
туру и связывать свою жизнь с бан- 
ковской сферой. На мое решение по-
влияло участие и победа в меропри- 
ятиях и кейс-чемпионате, проводи- 
мых Центральным Банком России.
— Спасибо, желаем Вам дальнейших 
успехов — в учебе, в науке, на профес- 
сиональном пути.
◼

за профессионализм, терпение и мо- 
тивацию на свершения.
— У Вас есть любимый преподава- 
тель? Может кто-то, благодаря ко- 
му Вы начали заниматься исследова- 
тельской деятельностью?
— Все преподаватели, которые у нас 
вели дисциплины, были и остались 
любимыми, но особенно хочется от- 
метить моего руководителя Кордо- 
вич Валентину Иосифовну за настав- 
ничество в научной деятельности. 
Исследовательской деятельностью 
я начала заниматься еще в школе. 
Комплексный подход Валентины 
Иосифовны помог мне сформиро- 
вать профессиональное видение
предмета и объекта исследования, 
грамотный подбор инструментария, 
научиться системному анализу ис- 
следуемых процессов и явлений. 
Также хочу поблагодарить Синцову 

Елену Алексеевну, Кунина Владими- 
ра Александровича и Смилшкалне 
Элиту Яновну за высокий профес- 
сионализм, самоотдачу и готовность 
отвечать на все вопросы студентов.
— За время обучения Вы добились зна- 
чительных результатов. Что Вы са- 
ми считаете своими главными до- 
стижениями, чем гордитесь больше 
всего?
— Одна из составляющих моего ус- 
пеха — великолепная профессио- 
нальная подготовка преподавателя- 
ми нашего университета, передача 
нам соответствующих знаний, навы- 
ков и компетенций и ценная мето- 
дическая помощь Института между-
народных программ. 
Своим главным достижением на се- 
годня я считаю победу в конкурсе   
на звание лучшего выпускника 
СПбУТУиЭ. Возможность представ- 
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Наши выпускники получили дипломы. Студенческая пора — яркая, незабываемая 
— остается позади, начинается совершенно новый этап, где многое, практически 
все будет зависеть от них самих. Они сами будут ставить перед собой задачи, 
определять планку своих будущих достижений и, мы уверены, сумеют добиться 
очень многого. Все мы — одна большая дружная университетская семья. Отпус- 
кая своих ставшими совсем взрослыми ребят в новую жизнь, директора инсти- 
тутов и Колледжа не прощаются с вами, они говорят вам «до свидания». 

В добрый путь,
выпускники!

НАТАЛЬЯ ИОНОВА, директор 
Института международных 
программ

«Дорогие выпускники Институ-
та международных программ! Про- 
фессия экономиста сегодня, в слож- 
ные для страны времена, является, 
на мой взгляд, одной из важных. Пе- 
ред вами стоит непростая задача 

бе, но покорение научных высот, 
победы в профессиональных олим- 
пиадах разного уровня, наличие сти- 
пендиатов и волонтеров, активное 
участие в организации студенческой 
жизни университета!
Хотим вам пожелать навсегда сохра- 
нить стремление к самосовершенст- 
вованию. Не останавливайтесь на до- 
стигнутом, продолжайте учиться, 
всегда идите в ногу со временем    
и открывайте новые грани своих 
неограниченных способностей! Ре- 
комендуем магистрам поступать        
в аспирантуру, бакалаврам — в ма- 
гистратуру. Полученные знания ста- 
нут отличным фундаментом для но- 
вых свершений, повысят квалифика- 
цию юриста, ведь часто от вашего 
решения или от вашего умения, про- 
фессионализма будут зависеть судь- 
бы людей. Очень важно сохранять 
те моральные устои, принципы и 
убеждения, которые мы с колле- 
гами старались привить вам здесь.   
И оставайтесь верными профессии!».

формирования инвестиционного ре- 
сурса страны, развития финансового 
рынка и повышения конкуренто- 
способности российской экономики. 
За прошедшие годы обучения вы 
уже доказали, что вы лучшие: в об- 
щей сложности вы приняли участие 
почти в 100 конференциях, опубли- 
ковали более 200 научных статей, 
стали победителями 10 конкурсов 
грантов, приняли участие в между- 
народных стажировках в 8 вузах- 
партнерах и, наконец, получили 20 
дипломов с отличием.
За прошедший период обучения мы 
с вами пережили многое: пандемию, 

ЕЛЕНА ВОСКРЕСЕНСКАЯ, директор 
Юридического института

«Дорогие наши выпускники-
юристы, наши коллеги! Поздравля- 
ем вас с успешным завершением 
учебы. Вы прошли непростой путь    
к заветной цели и заслуженно по- 
лучаете диплом нашего универси- 
тета, который был и остается свое- 
образным знаком качества, выгодно 
отличающим деловую репутацию 
наших выпускников, ваши профес- 
сиональные и личностные качества.
Вы — лучшие по праву, так как вы- 
пуск 2023 года характеризуют на- 
личие не только достижений в уче- 
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дистант, санкции. Пусть эти труднос-
ти будут максимальными в вашей 
жизни, а дальше — лишь успех и про- 
цветание. Желаю вам достичь всех 
поставленных целей, не останавли- 
ваться на достигнутом и всегда ве- 
рить в себя.
Желаю нам, чтобы мы еще услыша- 
ли ваши имена как руководителей 
крупных компаний и предприятий 
страны или собственного бизнеса».

ЕВГЕНИЙ ЩИПАНОВ, 
директор Института экономики, 
менеджмента и информационных 
технологий

«Уважаемые выпускники Ин-
ститута экономики, менеджмента    
и информационных технологий! По- 
звольте, в первую очередь, поздра- 
вить вас с этим знаменательным 
днем! Студенческие годы — это са- 
мые значимые и самые яркие годы    
в вашей жизни! Именно в этот пе- 
риод вы сформировали основы для 
построения дальнейшей карьеры      
и личностной траектории в общест- 
ве. Уверен, что приобретенные мяг- 
кие навыки станут залогом успеха     
в вашей жизни!
Образовательные программы, по ко- 
торым вы обучались, с одной сто- 
роны, являются во многом ключе- 
выми и определяющими — именно 
от вашей успешной деятельности 
зависит развитие отдельных компа- 
ний и корпораций, городов и регио- 
нов, страны в целом. С другой — это 
самые динамично меняющиеся на- 
правления подготовки — необходи- 
мо непрерывно их поддерживать      
в актуальном состоянии.
Не забывайте, современные условия 
диктуют необходимость постоянно- 
го развития и непрерывного само- 
совершенствования. Полученное ба- 
зовое образование — бакалавриати 
магистратура — лишь первые ступе- 

торами онлайн программы Китай-
ский мост.
Мария Макарова, направление под- 
готовки «Лингвистика» — литера- 
турное дарование, исследователь- 
ский талант и прекрасное владение 
литературным слогом на русском     
и французском языках. Лауреат и 
дипломант переводческих конкур- 
сов, лауреат Международного поэ- 
тического конкурса «Лира - 2023».
Валерия Мартынова (Юскеева), на- 
правление подготовки «Педагоги- 
ческое образование» — лучший вы- 
пускник Института гуманитарных     
и социальных наук 2023 года. Ак- 
тивный участник научных конферен- 
ций. Победитель конкурсов профес- 
сионального мастерства и междуна- 
родных переводов. Опубликовала 
более 6 научных статей.
Валерия Медведева, направление 
подготовки «Туризм» — участник ре- 
гионального этапа V открытого кон- 
курса студенческих проектов «Рос- 
сия, устремленная в будущее» в но- 
минации «Лучшая видеоработа», 
участник МНПК студентов и моло- 
дых ученных «Наследие в руках мо- 
лодежи: новые тренды».
А про остальных мы расскажем 
подробнее на официальной стра- 
нице ВК нашего института. Мы бу- 
дем помнить каждого из вас, удачи 
вам!». 

ОКСАНА УТКИНА, директор 
Института гуманитарных
и социальных наук

«Дорогие выпускники! Пришло
время покинуть стены, в которых вы 
провели веселую, наполненную ра- 
достью открытий и незабываемых 
встреч, жизнь. Пришло время новых 
свершений, пора самостоятельной, 
взрослой жизни! 
А позади остается столько ярких       
и незабываемых моментов, столько 
интересных и веселых событий! Мы 
надеемся, что вы сможете сохра- 
нить дружбу с вашими однокашни- 
ками. Многие из вас смогли проя- 
вить себя в различных направле- 
ниях.
Алексей Руссу, направление подго- 
товки «Лингвистика» — талантливый 
исследователь, непревзойденный 
артист, лауреат Вечера восточной 
поэзии в Санкт-Петербурге. Внёс 
вклад в развитие межкультурных 
отношений, прекрасно владеет ки- 
тайским языком. Отмечен организа-
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крыты для вас, мы хотим видеть вас 
уже как партнеров-работодателей, 
которые смогут продемонстриро- 
вать мастер-классы в рамках своей 
полученной специальности для но- 
вого поколения выпускников Кол- 
леджа».

◼

ни. Мы ждем вас на наши маги- 
стерские программы, в аспирантуру! 
Благодаря вам, вашей активности, 
сплоченности и вовлеченности сту- 
денческая жизнь в Институте эко- 
номики, менеджмента и ИТ вышла 
на качественно новый уровень, ста- 
ла более разнообразной! 

СВЕТЛАНА ЛЕВАНОВА, директор 
Колледжа СПбУТУиЭ

«Дорогие выпускники! Поздрав-
ляю вас с окончанием Колледжа,       
с получением первого профессио- 
нального документа — диплома, ко- 
торый открывает вам двери в про- 
фессиональную деятельность.
В этом году впервые 88 выпуск- 
ников специальности «Коммерция» 
успешно прошли этап независимой 
оценки в рамках государственной 
итоговой аттестации. Хочется поже- 
лать выпускникам 2023 года быть 
успешными, не останавливаться на 
достигнутом, ставить цели перед со- 
бой и достигать их. А самое глав- 
ное — чтобы вы были счастливы, 
здоровы, любимы, и вами гордились 
ваши родители.
Двери нашего Колледжа всегда от- 

Позвольте выразить вам благодар- 
ность от коллектива института —   
мы вместе с вами тоже учились эти 
годы! 
В университете и институте вам 
всегда будут рады!».
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Мы не прощаемся 
с вами, мы говорим 
вам «до свидания»!
6 июля в Концертном зале Аничкова дворца прошла торжественная церемония 
вручения дипломов 110 лучшим выпускникам Санкт-Петербургского универси- 
тета технологий управления и экономики 2023 года. Символично, что выпускни- 
ки, которым вручили дипломы с отличием, свой первый студенческий праздник — 
День первокурсника встречали именно в стенах Аничкова дворца. Давайте вспом-
ним оба этих события. 
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